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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
FESTEJADO
O vereador Marcos Antônio Vitorino retornou as
atividades na Câmara Municipal de Paraíso depois de
mais de um mês afastado para tratamento da covid-19.
Na sessão extraordinária de segunda-feira,5, ele foi
bastante festejado pelos companheiros de Legislativo
que o felicitaram e regozijaram com sua retomada. O
‘parceiraço’ como é conhecido e como trata os amigos
deixou seu recado falando dos momentos de aflição que
viveu e como conseguiu superar a doença. Não
brinquem com esta doença, pois, ela não brinca com a
gente, perdi muitos amigos, fiquei sabendo de muitas
pessoas que perderam a vida por conta desta maldita
doença, se cuidem, alertou o vereador.

ENTUSIASMO
Os vereadores Luiz de Paula e Cidinha Cerize, foram
alguns dos mais entusiasmados com o retorno de Marcos
Vitorino às atividades. Luiz também contraiu a doença
no início do ano e por sua experiência de superação
passou vários conselhos ao nobre colega. Cidinha que
também atua como chefe de Fisioterapia na Santa Casa
acompanhou de perto o atendimento a Marcão e vibrou
com sua recuperação. Ainda em fase de restabeleci-
mento o vereador agradeceu de forma emocionada o
apoio dos amigos da Câmara e também de tantas outras
pessoas que fizeram orações e emanaram vibrações
positivas para que livrasse da Covid-19.

EM RECUPERAÇÃO
Da mesma forma muitas energias positivas e orações
estão sendo enviadas para o também vereador José
Luiz das Graças e o prefeito Marcelo Morais. Ambos já
tiveram alta hospitalar e se recuperam em casa do
coronavírus. Marcelo chegou a declarar em uma
postagem que temeu ter que ir para a UTI (Unidade de
Tratamento Intensivo) em um dos dias em que esteve
internado. Novamente ele recomendou às pessoas e a
população em geral para que usem máscara, evitem
aglomerações e que não façam festas com os riscos de
contraírem a doença e perderem suas vidas como já
aconteceu com muitas pessoas. Desde o início da
pandemia já foram 230 paraisenses que perderam a
luta contra a Covid-19.

ASFALTO
A Prefeitura de Paraíso retomou nesta segunda-feira
as obras de terraplanagem para a pavimentação de mais
um trecho da via que dá acesso ao distrito de Guardinha.
Até o final de 2020 foram feitos cerca de três quilômetros
de pavimentação e a meta agora é fazer a mesma
quantidade ainda neste ano, com os recursos existentes.
A expectativa é de que os trabalhos evoluam e a área
asfaltada chegue a oito quilômetros de extensão até o
final de 2022. Também está sendo divulgado que será
feita a reconstrução das partes já realizadas,
principalmente as canaletas laterais da pista que ficaram
danificadas com as chuvas ocorridas no final do ano
passado.

CAMPANHA
O presidente da Acissp (Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de Serviços de São Sebastião
do Paraíso), Ailton Rocha de Sillos elogiou o decreto
municipal que ampliou para até as 22 horas o
atendimento para as atividades noturnas de bares,
lanchonete, restaurantes e serviços afins. Ele anunciou
a intenção da entidade promover uma campanha para
ajudar na revitalização do setor, assim como a
Associação promoveu em relação aos Dia das Mães e
Dia dos Namorados. Sillos enfatizou que este é um dos
papeis da Acissp que se torna forte quando atua no
sentido de que todos sejam fortes.

DESTAQUE
Ainda do presidente da Acissp, Ailton Sillos, foram
divulgados números geração de empregos na cidade
no último mês. Segundo ele Paraíso ocupa posição de
destaque na região Sudoeste de Minas em relação a
geração de emprego e renda. São mantidas 6305
empresas ativas, sendo 2.492 ligadas ao setor de
serviços, 2.387 do comércio, 895 indústrias, 567 da
construção civil e 64 relacionadas a atividade
agropecuária. A ACISSP temi 2.653 associados.

GRIPE
A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-
MG) foi comunicada, pelo Ministério da Saúde, sobre a
ampliação da oferta da vacina para a população geral,
a partir de 6 meses de idade, na Campanha Nacional
de Vacinação Contra a Influenza 2021 a partir do dia 9
de julho. A orientação foi dada pelo Ministério da Saúde
devido à baixa adesão do público-alvo em todo o país.

AMPLIADA
Até então, a campanha estava focada em idosos,
crianças e grupos prioritários. Minas Gerais é o estado
com a maior cobertura vacinal na Campanha Nacional
de Vacinação Contra a Influenza 2021. Foram aplicadas
4.597.856 doses, o que equivale a 53,5% de cobertura
do grupo prioritário. O número é maior que a média de
cobertura vacinal do Brasil, que está em 42,2%. Os
dados são do Ministério da Saúde, atualizados nesse
domingo (4/7) no painel influenza.

AMPLIADA II
A vacinação conforme foi divulgado nesta terça-feira (6/
7) deverá contemplar outros profissionais prioritari-
amente. São os bancários e funcionários dos Correios,
e conforme anunciou o presidente da FIEMG, Flávio
Roscoe, vacinas já estão sendo destinadas para atender
os industriários, ou seja, aqueles que trabalham em
indústrias.

BOA NOTÍCIA
Está solucionado o impasse relativo ao acordo da Vale.
O presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais
(ALMG), deputado Agostinho Patrus (PV), recebeu na
tarde desta terça-feira (6/7), na sede da ALMG, os
compromitentes do acordo para definir a questão. Foi
acordada a destinação direta de R$ 1,5 bilhão aos 853
municípios mineiros, de forma equânime e proporcional,
por meio de transferência especial, o que assegura
agilidade e desburocratização.

INCENTIVO
O Ministério da Saúde publicou a portaria com lista de
municípios que terão direito, ao incentivo financeiro de
fator de correção no âmbito do Programa Previne Brasil.
Conforme a portaria, o incentivo financeiro será
transferido mensalmente e de forma automática do
Fundo Nacional de Saúde aos Fundos Municipais de
Saúde; o incentivo financeiro de fator de correção
também será reavaliado a cada quadrimestre do ano
de 2021. No caso de Paraíso o valor mensal de correção
do incentivo é de R$ 51.776,69, enquanto que o valor
total chega a R$ 207.106,77.

O DIREITO AUTORAL
NA COMUNICAÇÃO VISUAL

OPINIÃO

*Roberta Minuzzo

A primeira coisa que precisamos ter em mente é a dife-
rença entre direitos autorais de imagens x direitos de ima-
gem. O primeiro resulta da criatividade, do esforço intelectual
do autor da obra (seja ela artística, científica ou literária) e
estão previstos na Lei nº 9.610/98.

Já o segundo assegura a proteção à imagem de alguém,
inerente a sua personalidade, e é tão importante que está
previsto na Constituição Federal do Brasil.

A comunicação visual, seja ela por meio de fotografia,
desenhos, ícones, slogans, dentre outros, está ligada aos
direitos do autor, logo, devem ser observados os direitos morais
e patrimoniais do criador da obra.

O autor tem direito de reivindicar que o seu nome esteja
vinculado a sua obra, então, estamos falando dos direitos
morais, mas também, poderá receber benefícios econômi-
cos sobre a utilização da sua criação, resultado dos seus
direitos patrimoniais.

É bem importante destacar que os direitos morais são
irrenunciáveis e inalienáveis, porém, os direitos patrimoniais
podem ser cedidos, transferidos e, quando "cai em domínio
público", podem ser explorados, livremente.

No Brasil, os direitos patrimoniais tem duração por toda a
vida do autor e perduram por mais 70 anos após a sua morte,
obedecida a ordem sucessória da lei civil.

Isso quer dizer que os profissionais da comunicação visu-
al precisam estar atentos para todos esses direitos, porque
pior do que publicar obra sem autorização, é o lucro obtido a
partir dela.

A inobservância dos direitos autorais pode ter conse-
quências para quem vende, expõe à venda, adquiri, distribui
a obra com a finalidade de obter vantagem, lucro direto e
indireto, proveito, dentre outras formas de ganho.

O fato de haver banco de imagens na internet não signifi-
ca que pode ser explorada comercialmente, pelo contrário,
muitas vezes têm proteção autoral, por isso, já contamos
com os robôs (softwares) que trabalham fazendo uma varre-
dura na rede mundial de computadores, capturando eventu-
ais plágios. Mas isso não se aplica as que estão disponibiliza-
das gratuitamente.

A Lei de Direito Autoral prevê que as obras de desenho,
pintura, gravura, fotografia, ilustração, são intelectualmente
protegidas, portanto devemos acender um alerta, quanto ao
seu uso, sem autorização. Algumas imagens não estão em
domínio público, logo, requerem autorização do autor para
usá-las.

O profissional da comunicação visual precisa estar atento
diante das  suas criações, porque o conteúdo pode estar
infringindo os direitos autorais de alguém, e as consequências
cíveis podem não agradar ao seu bolso.

Roberta Minuzzo - Roberta Minuzzo é advogada, Graduado em
direito pela Universidade Luterana do Brasil. Possui especialização

em propriedade intelectual pela (PUCRS) Pontifícia Universidade
Católica do Rio Grande do Sul, além de ter cursado Direito PenaI e
Processual Penal no IDC - Instituto de Desenvolvimento Cultural. A

especialista em patentes também faz parte da Associação Brasileira
dos Agentes da Propriedade Industrial (ABAPI) e a Associação dos

Criminalistas do Rio Grande do Sul (ACRIERGS).

AINDA PODE
dar certo

Só quero saber do que
pode dar certo, não tenho tem-
po a perder. Não é o meu país,
é uma sombra que pende con-
creta. É isso aí Titãs! Eu tam-
bém gostaria de saber o que
pode dar certo.

Na letra dos compositores
Torquato Neto e Sérgio Brito e
interpretação da Banda os
Titãs, é fácil saber e entender
do que pode dar certo. Mas,
neste nosso país, onde o erra-
do é que é o certo, é difícil. Nada
é levado a Sério. Porque sem-
pre queremos mudar os gover-
nantes. Sai governo, entra go-
verno e tudo continua na mes-
ma e quando surge um sério,
lutam para derrubá-lo. O que
precisa mudar mesmo é o
povo. Povinho danado de
espertinho.

Se o Brasil de hoje é um ce-
leiro de corruptos, grande cul-
pa é do povo. Nenhum gestor
serve; é só alcançar o poder,
pronto. Acabam as promessas
e tudo o mais é gerido em be-
nefícios próprios, porque qual-
quer governo que vier não vai
servir para nada, porque o pro-
blema está em nós, no ser hu-
mano.

Um país onde nos sentimos
o máximo porque conseguimos
um "gato" da TV a cabo do vi-
zinho; onde alteramos a decla-
ração do imposto de renda para
pagar menos impostos, ou so-
negar mesmo; onde há pouco
interesse, ou não estamos "nem
aí" pela ecologia; onde as pes-
soas jogam lixo na rua e de-

pois reclamam do governo por-
que não limpa os esgotos; pe-
dem atestado médico sem es-
tar doente, só para faltarem ao
trabalho; ainda dirigem bêba-
dos; saqueiam veículos aciden-
tados; viajam por conta de
empresas e, se o almoço é de
R$10, pedem nota fiscal de
R$20; entram no ônibus e se
assentam, e se aparece idoso,
fingem que estão dormindo;
roubam fios de cobre em vias
públicas; falsificam vacinas em
época de pandemia; desviam
dinheiro para a saúde para
compra de respiradores e tudo
continua como dantes.

E queremos que os políti-
cos sejam honestos, e nós bra-
sileiros reclamamos do quê?

Como matéria prima deste
país, ainda há muita coisa boa,
mas falta muito, muita consci-
entização, educação, honesti-
dade para que este país seja
sério.

A estrutura está defeituo-
sa e o povo, que não é um de-
talhe, precisa, sim, mudar em
tudo. Ninguém poderá fazer
nada enquanto não aparecer
alguém para sinalizar o cami-
nho destinado a erradicar, pri-
meiramente, os vícios de vida
fácil já adquiridos em gover-
nantes anteriores, senão nin-
guém servirá para governar
este país.

Fernando de Miranda Jorge
 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com
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QUERO
Quero o anoitecer iluminado
Quero o céu estrelado
Quero ver o nascer do sol promissor
Quero o dia a dia, sem desamor

Quero sentir  em meus cabelos o vento
desarrumando tudo por um  momento
Como se quisesse me acalentar, murmurando em meus ouvidos:
Não tenha pressa, tudo irá chegar.

Quero viver de diversas maneiras e  todas  as formas de amar.
Transferir um pouco, para todos que me rodear.
Sem vacilar ou pestanejar.
Ainda desejo a você,o saber  do que é amar.

Faça o bem, sem se importar à quem.
Realize uma boa ação, sem nenhuma intenção
Saiba que quando conhecemos o significado do amor,
vivemos em harmonia, com tudo à nossa volta;
sabendo do seu verdadeiro valor.

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

A PREFEITURA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, pessoa jurídica de
direito público, torna público para o conhecimento dos interessados, a rea-
lização de licitação na modalidade PREGÃO, Nº 030/2021, sob a forma
ELETRÔNICA, do tipo MENOR PREÇO, critério de julgamento da pro-
posta MENOR PREÇO POR ITEM, modo de disputa ABERTO objetivando
a aquisição de 1 câmara de conservação de vacinas/medicamentos,
destinado a Farmácia Municipal para suprir as necessidades do
setor, integrando a Secretaria Municipal de Saúde, com entrega
imediata, sendo que o mesmo será exclusivo para ME, EPP ou MEI,
nos termos da Lei Federal nº 10.520/02, Decreto Municipal nº 5.725/20,
Lei Complementar nº 123/06 e suas alterações dadas pela Lei Complemen-
tar nº 147/14; subsidiariamente pela Lei nº 8.666/93 e suas alterações. A
abertura será dia 22 de Julho de 2021, às 09:00 horas. O Edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à dispo-
sição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7015, diariamente das 09:00 às
16:30, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 06 de Julho de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe –
Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 027/2021, Processo nº 0848/2021, Registro
de Preços nº 018/2021, Tipo Menor Valor Por Item. Objeto: Registro de
preços objetivando o fornecimento de gasolina comum, etanol e óleo
diesel S10, destinados a atender as necessidades de diversas secretarias
desta prefeitura, com entrega parcelada pelo período de 12 meses.. A abertura
será dia 20 de julho de 2021, às 13:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 09:30 às 16:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 06 de Julho de 2021. ROSIÉLY MESCÊS DE SOUZA VOLPE
– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 020/2021, Processo nº 0566/2021, Tipo
Menor Valor Por Item. Objeto: Aquisição de equipamentos e materiais (portas
duas folhas, macas, cortinas, cadeira de rodas, adipômetros e camas
hospitalares) destinados a Unidade de Pronto Atendimento – UPA deste
município e Distrito da Guardinha e USFs, com entrega imediata, com item
de cota reservada, item de livre participação e itens exclusivos para ME,
EPP e MEI. A abertura será dia 23 de Julho de 2021, às 09:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 06 de Julho de 2021. ROSIÉLY
MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 138/21, Pregão Eletrônico nº 23/21, R.P. nº 10/
21, abertura dia 20/07/21, 08h, para “Registro de preços para eventual
aquisição de “kits de alimentos”, montados (pronto para entrega) a serem
entregues aos alunos da rede pública municipal de ensino de Itamogi”; Proc.
nº 132/21, Pregão Pres. nº 21/21, abertura dia 21/07/21, 08h, para
“Aquisição de aparelhos e utensílios domésticos, maquinas e equipamentos
diversos, mobiliários, peças não incorporáveis a imóveis, e equipamentos
eletroeletrônicos”. Os editais estão à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e nos sites www.itamogi.mg.gov.br e
www.comprasnet.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 06/07/21 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito no
uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº
152/21, Pregão Pres. nº 29/21, cujo objeto é “Aquisição de uniformes,
materiais de cama, mesa e banho, jaleco e derivados”, com as empresas:
ROBERTA DIOGENIS - EIRELI - ME, CNPJ 27.363.322/0001-51, pelo
valor global de R$ 51.745,00; CLAUDINEI DIAS VESTUARIO, CNPJ
13.964.652/0001-98, pelo valor global de R$ 110.193,35; E F FIGUEIREDO,
CNPJ 22.602.054/0001-60, pelo valor global de R$ 28.984,40; TARCIA
MARIA DAS GRACAS QUEIROZ, CNPJ 33.909.024/0001-17, pelo valor
global de R$ 50.010,00; RJ TEXTILEIRELI, CNPJ 29.327.382/0001-44,
pelo valor global de R$ 95.605,38. Itamogi/MG - 06/07/21 - Ronaldo Pereira
Dias – Prefeito
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A Câmara de São Sebastião
do Paraíso aprovou em sessão
extraordinária segunda-feira (5/
7), projeto de lei que autoriza o
Poder Executivo a celebrar
convênio com a Secretaria de
Estado de Educação de Minas
Gerais, através do Projeto
Mãos Dadas. Nesse convênio,
foi acordado que a rede muni-
cipal receberá R$ 8 milhões
para a compra de bens, mate-
riais e execução de obras para
a rede municipal de educação.

Com esse valor, a Prefeitu-
ra pretende construir duas no-
vas escolas (atendendo 400 alu-
nos cada) e duas novas creches
(150 alunos em cada) nas re-
giões dos bairros Belvedere e
Diamantina, com previsão de
entrega em julho de 2022. A
matéria segue para sanção do
prefeito Marcelo Morais.

Os recursos financeiros
que eram destinados ao gover-
no estadual para custeio dos
alunos também serão repassa-
dos ao governo municipal -
com a mudança, o município
receberá aumento de R$ 6 mi-
lhões para a educação por ano.
Em contrapartida, o município
ficará responsável pelos anos
iniciais do ensino fundamental
(1º ao 5º ano) das escolas es-
taduais Comendador João Alves
de Figueiredo, São João da
Escócia, Comendadora Ana
Cândida de Figueiredo, Clóvis
Salgado, Coronel José Cândi-
do, Professora Inês Miranda
Almeida e São José.

A estrutura física e bens
materiais da E.E. São José se-
rão transferidos ao Município,
tornando-se E.M. São José.
Atualmente, a Superintendên-
cia Regional de Ensino atende
982 alunos, 46 turmas, nos
anos iniciais do Ensino Funda-
mental.

A presidente da Comissão
de Educação e Saúde da Câ-
mara Municipal, vereadora
Cidinha Cerize, lembrou que a
municipalização da Escola São
José, possibilitará a transferên-
cia do prédio ao município jun-
tamente com os mobiliários,

Câmara aprova projeto para celebração de
convênio entre município e governo estadual

equipamentos em geral, equi-
pamentos de informática, uten-
sílios de cozinha, acervos bi-
bliográficos, materiais didáticos
e recursos institucionais. Res-
saltou, ainda, que a construção
das novas escolas contempla-
rá os bairros adjacentes aos
bairros Diamantina e Belvedere,
onde serão construídas as ins-
tituições.

“O município também re-
ceberá um aumento em R$ 4,
5 milhões do Fundeb e mais R$
1,5 milhão do Qese por ano,
podendo dar tranquilamente
condições de funcionamento
dessas novas creches e esco-
las, além de atender a deman-
da para zerar as vagas de cre-
ches”.

“Acredito que hoje seja um
grande divisor de águas, todos
nós vereadores estamos votan-
do um projeto de grande alcan-
ce social na comunidade. O
mais importante, com atendi-
mento em período integral, per-
mitindo que as mães possam
deixar seus filhos tranquila-
mente para exercerem seu tra-
balho”, disse o vereador Pedro
Delfante..

O vereador Vinicio Scarano
destacou que a luta para zerar
a demanda por vagas em cre-
ches é antiga e que os verea-

dores devem cobrar ações efe-
tivas por parte do governo es-
tadual. “Devemos cobrar do
governo do estado para que
envie o recurso de R$8 milhões
o mais rápido possível, além de
cobrar uma licitação bem fei-
ta, com empresa séria para exe-
cutar as obras o mais rápido e
eficientemente possível, para
que ano que vem inauguremos
duas novas creches e duas no-
vas escolas, tentando zerar a
vaga de creches para as crian-
ças”, disse.

O presidente da Casa, ve-
reador Lisandro Monteiro, afir-
mou que o assunto foi discuti-
do em audiência pública e em
diversas reuniões com equipe
do Executivo Municipal, Se-
cretaria de Educação e Supe-
rintendência Regional de Ensi-
no. “Será um sonho realizado
junto com a comunidade, dan-
do abertura nessas escolas.
Com toda essa crise, estamos
falando em abrir escolas e cre-
ches”, concluiu. (Ascom Câ-
mara Municipal).

Os vereadores Antônio
César Picirillo, Juliano Carlos
Reis, Vinício Scarano, Luiz de
Paula e Marco Antônio Vitorino
também enalteceram a iniciati-
va destacando os benefícios
que serão alcançados junto a

comunidade. Ainda no sába-
do,3, os vereadores estiveram
em visita no terreno localizado
no bairro Jardim Belvedere e no
Jardim Diamantina conhecendo
as áreas onde serão construídas
as novas escolas no município.
"É um benefício muito grande
para atender muitas famílias que
chega em um momento difícil,
ninguém esperava e que será
muito bem-vindo", completou o
presidente Lisandro.

AUDIÊNCIA PÚBLICA

O projeto de lei aprovado e
encaminhado para a sanção do
Executivo foi antes discutido
em audiência pública na última
quarta-feira,30 de junho, com
posicionamentos a favor e con-
trários à municipalização de
parte do ensino fundamental. A
diretora da Superintendência
Regional de Ensino em São
Sebastião do Paraíso, Maísa
Barreto, apresentou detalhes
sobre o Projeto Mãos Dadas,
lançado este ano. Ela pontuou
que o município, hoje, não dis-
põe de vagas para todos os alu-
nos da educação infantil, prin-
cipalmente nas creches. Essa,
portanto, é uma oportunidade
de utilizar os recursos do con-
vênio para universalizar o en-

sino. “Um investimento desse
porte é inédito”.

Maísa também lembrou que
a municipalização de escolas já
ocorre há anos, como em 1998
com a escola Hilda Borges.
Com a mudança, a diretora da
SRE informou aos presentes a
intenção de promover melho-
rias na rede estadual de ensi-
no, implantando o novo ensino
médio em todas as escolas,
ensino médio integral e educa-
ção profissional a partir do ano
que vem.

Em relação aos servidores
Maisa Barreto assegurou que
não haverá perdas. Segundo ela
os servidores estaduais terão
garantia de todos os direitos e
benefícios, incluindo IPSEMG,
aposentadoria, promoções e
progressões da carreira. Eles
poderão optar por continuar
lecionando nos anos iniciais do
fundamental, por meio de
adjunção (cessão) a uma escola
municipal por tempo indetermi-
nado, ou poderão realizar gra-
tuitamente uma segunda licen-
ciatura ou pós-graduação, de
modo a se qualificarem para
atuação nos anos finais do en-
sino fundamental e no ensino
médio. Para os diretores das
escolas exclusivas de anos ini-
ciais, será oferecido curso de
gestão educacional.

O secretário municipal de
Educação, Lucas Cândido, in-
formou que já era planejado
pela administração a constru-
ção das novas unidades esco-
lares. No entanto, o convênio
dá a oportunidade de acelerar
os planos, o que possibilitará
ter mais espaços para o atendi-
mento de maior número de cri-
anças em regime integral, pos-
sibilitando aos pais trabalha-
rem. O vice-prefeito Daniel
Tales frisou que tendo em vis-
ta a dificuldade para conseguir
vaga em creche, a construção
desses prédios trará dignidade
para as famílias. “Eles não te-
rão mais que atravessar rodo-
via debaixo de sol e chuva”.

Manifestaram-se contrários
à proposta os representantes do

Sindicato Único dos Trabalha-
dores em Educação de Minas
Gerais Sind-UTE/MG, Márcio
Roberto Freitas e Lilian Gon-
çalves. Márcio argumentou que
o momento de pandemia não é
certo para a discussão e
implementação do projeto. Afir-
mou que a rede estadual de
ensino está sucateada e que os
professores designados (que
não são servidores efetivos)
ficarão desempregados, assim
como profissionais da secreta-
ria, merendeiras e auxiliar de
limpeza. Disse ainda que o pro-
jeto Mãos Dadas não foi dis-
cutido nas escolas. “[A munici-
palização] não é obrigatória,
temos várias cidades que o pre-
feito recusou o projeto”.

Lilian, afirmou também que
o projeto deveria ser discutido
na comunidade escolar primei-
ro, para depois chegar à Câ-
mara Municipal. Ressaltou ain-
da que o Estado não cumpre o
investimento mínimo na edu-
cação (25%), e que o municí-
pio hoje não consegue atender
a educação infantil. Por fim,
questionou o motivo de a pro-
posta estar sendo debatido em
âmbito municipal, se ainda não
foi aprovada na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais.
Representando o Sindicato dos
Servidores Públicos de São
Sebastião do Paraíso - SEM-
PRE, Regina Célia Nunes le-
vantou uma série de pendênci-
as na rede municipal de educa-
ção, como o plano de carreira
do Magistério e o cumprimen-
to do piso salarial nacional.

Por outro lado, o presiden-
te do Conselho Municipal de
Educação, Cícero Barbosa,
defendeu a adesão ao projeto
Mãos Dadas. Ele citou as expe-
riências positivas de municipali-
zação das escolas Campos do
Amaral e Interventor Noraldino
Lima, na década de 1990. Se-
gundo ele, um ponto de preo-
cupação é a municipalização
das escolas São João da Escó-
cia e Comendadora Ana Cân-
dida de Figueiredo, por uma
questão de territorialidade.

ASSCAM
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Depois da relação com o
boxe, a partir de hoje fala-
remos sobre outra grande
paixão dos italianos, o ciclis-
mo.

No início do século XX e
na virada das duas guerras, o
ciclismo era sem dúvida o es-
porte mais amado pelos italia-
nos, personagens míticos
como Binda, Girardengo Coppi
e Bartali, acenderam o coração
dos torcedores que permane-
ceram grudados no rádio por
horas ouvindo os feitos de seus
heróis.

Entre esses heróis está um
lugar, sem sombra de dúvida,
um grande Felice Gimondi,
que, tendo ganhado muito, teve
a infelicidade de correr lado a
lado com um dos maiores de
todos os tempos, o belga Eddy
Merckx, apelidado o Canibal
precisamente porque ele não
deixou ninguém ganhar.

Nascido em Sedrina, na
província de Bérgamo, filho de
caminhoneiro e carteiro, come-
çou a competir no ciclismo em
1959, estreou-se profissional-
mente no início de 1965 com
os Salvarani de Luciano Pezzi.

Sua aventura entre os pro-
fissionais começou da melhor
maneira, após um pódio no
Giro d’Italia conquistado por
seu companheiro de equipe
Adorni, ele participou do Tour
de France com a missão de aju-
dar seu capitão, em vez disso
se viu prejudicado desde o ter-
ceiro encenar a camisa amare-
la que conseguiu defender dos
ataques do francês Raymond
Poulidor conhecido como Pou
Pou.

No ano seguinte vieram as
primeiras vitórias consecutivas,
com o paris roubaiz e a lom-

bar-dia vencidos no sprint di-
ante de fenômenos como
Mercxy, Poulidour e Anquetil.

Na temporada seguinte, ele
venceu o Giro d’Italia pela pri-
meira vez. Decisiva nessa
“Corrida Rosa” foi a ação le-
vada a cabo por Gimondi da
terceira à última etapa, aquela
com o Tonale, o Aprica e a
chegada ao Tirano: depois de
atacar com Gianni Motta no
Tonale, na última subida o
Bergamo O piloto conseguiu
tirar a camisa rosa Anquetil e
chegar à linha de chegada an-
tes dele por 4’09 “, arrebatan-
do definitivamente o recorde
dele.

Em 1968 venceu a Vuelta a
España depois de ter arrebata-
do a primazia de José Pérez
Francés a algumas frações do
final, tornando-se o segundo
ciclista depois de Jacques
Anquetil capaz de vencer os
três Grand Tours de três se-
manas.

Em 1970 teve que sofrer o
domínio dos cavaleiros belgas
nos grandes clássicos. Chegou

Segundo eterno

em forma no Giro d’Italia, mas
teve que ceder novamente a
Eddy Merckx, assim como no
Milan-Sanremo de 1971 e no
campeonato mundial do mes-
mo ano (ficou em segundo lu-
gar atrás de Franco Bitossi em
1970 Giro di Lombardia).

Em 1973, Gimondi mudou-
se para Bianchi-Campagnolo,
uma formação dirigida por
Giancarlo Ferretti, anterior-
mente seu ala em Salvarani.
Nesta temporada, ele terminou
em terceiro no Milan-Sanremo
e em segundo, a mais de sete
minutos da Merckx, no Giro
d’Italia. Em setembro, em Bar-
celona,   o piloto de Bergamo
conquistou o título mundial de
estrada. A prova do campeona-
to mundial foi disputada em um
dia quente no circuito de
Montjuïc, a ser percorrida
dezessete vezes, em um total
de 248,6 km. Na décima pri-
meira volta a Merckx lançou o
ataque, Gimondi conseguiu
responder trazendo os espa-
nhóis Luis Ocaña e Domingo
Perurena, o companheiro de

por Dwlyan Santos

CIRCUITO BLITZ
CXSSP 2021

ETAPA 23

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

Foi realizada, dia 05.07,
a vigésima terceira etapa do
circuito blitz 2021 do Clu-
be de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso -
CXSSP.

O torneio foi disputado
na plataforma do Chess.
com em 3 rodadas, entre 6
participantes.

Na categoria A sa-grou-
se campeão o Mestre Na-
cional Dwlyan Santos, que
somou sua décima quarta
etapa do ano.

Na categoria B o cam-

peão foi Ravy Diniz Pinto.

ACESSE:
youtube/cxssp

www.facebook.com/cxssp

Ravy Diniz venceu sua quarta etapa
no ano série B (sub 16)

equipe Giovanni Battaglin, o
holandês Joop Zoetemelk e o
belga Freddy Maertens; uma
nova extensão da Merckx na
décima quinta volta reduziu o
grupo de contendores à vitória
para quatro (o “Canibal”,
Maertens, Gimondi e Ocaña),
comprometidos com o lança-
mento do sprint na Merckx;
este último, talvez devido ao
cansaço ou talvez porque
Maertens tenha iniciado o sprint
com demasiada impetuosidade,
perdeu o bom momento para o
sprint final, favorecendo assim
o sucesso do italiano.

Também se impôs no
Milan-Sanremo 1974, no Giro
d’Italia 1976, graças aos três
pódios obtidos em anos anteri-
ores, esteve entre os favoritos
e conseguiu vencer ao bater
Johan De Muynck, Francesco
Moser, futuros vencedores do
“Pink Race” e Eddy Merckx,
oitavo. Esse foi o seu nono
pódio no Giro, um recorde
inigualável; nas quatorze edi-
ções do Grande Giro italiano
em que participou, ele vestiu a
camisa rosa por um total de
vinte e quatro frações e vinte e
um dias. [9] Foi também o pe-
núltimo grande triunfo de
Gimondi, que no mesmo ano
conquistará o seu segundo Pa-
ris-Bruxelas.

Por ter frequentemente co-
locado atrás de Eddy Merckx,
às vezes é apelidado de “o eter-
no segundo”: o próprio Gi-
mondi admitiu que entendeu
tarde demais - na Volta da
Catalunha de 1968, quando o
belga venceu o último contra-
relógio, especialidade dos itali-
anos - como muito Merckx era
mais forte do que ele.

MANOLO DAIUTO

POR PEDRO RAFAEL VILELA

Repórter da Agência Brasil

Brasília

O presidente Jair Bolsonaro
assinou segunda-feira (5) o
decreto que prorroga por três
meses o pagamento do auxílio
emergencial à população de
baixa renda afetada pela
pandemia da covid-19. Com
isso, o benefício, que termina-
ria agora em julho, será esten-
dido até outubro. De acordo
com a Secretaria-Geral da Pre-
sidência da República, o ato
será publicado na edição de

Governo prorroga auxílio
emergencial por mais três meses

Benefício continuará a ser pago até outubro

amanhã (6) do Diário Oficial da
União (DOU).

Também foi editada uma
medida provisória (MP) que
abre crédito extraordinário
para custear o pagamento com-
plementar do auxílio. No mês
passado, o ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes, informou
que o custo mensal do progra-
ma, que paga um benefício
médio de R$ 250 por família, é
de R$ 9 bilhões.

O auxílio emergencial foi
criado em abril do ano passa-
do pelo governo federal para
atender pessoas vulneráveis

afetadas pela pandemia da
covid-19. Ele foi pago em cin-
co parcelas de R$ 600 ou R$
1,2 mil para mães chefes de
família monoparental e, depois,
estendido até 31 de dezembro
de 2020 em até quatro parce-
las de R$ 300 ou R$ 600 cada.

Neste ano, a nova rodada
de pagamentos prevê parcelas
de R$ 150 a R$ 375, depen-
dendo do perfil. As famílias, em
geral, recebem R$ 250; a fa-
mília monoparental, chefiada
por uma mulher, recebe R$
375; e pessoas que moram so-
zinhas recebem R$ 150.

REGRAS
Pelas regras estabelecidas, o

auxílio será pago às famílias
com renda mensal total de até
três salários mínimos, desde que
a renda por pessoa seja inferior
a meio salário mínimo. É neces-
sário que o beneficiário já tenha
sido considerado elegível até o
mês de dezembro de 2020, pois
não há nova fase de inscrições.
Para quem recebe o Bolsa Fa-
mília, continua valendo a regra
do valor mais vantajoso, seja a
parcela paga no programa so-
cial, seja a do auxílio emergen-
cial.                     (Agência Brasil)

A Polícia Militar continua a
procura de jovem acusado de
ter efetuado um disparo de
arma de fogo contra um rapaz
que estava em uma barbearia,
crime ocorrido no último sá-
bado,3, em São Sebastião do
Paraíso. Apesar de ter sido al-
vejada na cabeça a vítima foi
levada para a Santa Casa de
Misericórdia onde encontra-se
em estado grave. Mesmo gra-
vemente ferido o jovem atingi-
do relatou à polícia sobre o
autor que já foi identificado,
mas que se encontra foragido.

O crime qualificado como
tentativa de homicídio foi re-
gistrado no início da noite de
sábado,3, em uma barbearia no
bairro São Judas Tadeu, em
Paraíso.

No local, uma testemunha
teria informado que um jovem
de 20 anos esperava sua vez
de ser atendido, quando che-
garam dois rapazes em uma
motocicleta de cor preta. O
garupa da moto desceu e foi

PM identifica jovem acusado por
tentativa de homicídio em Paraíso

diretamente em direção à víti-
ma.

- “Faz tempo que eu estou
querendo te achar”, teria dito
o suspeito. Em seguida o acu-
sado sacou de uma arma de
fogo, aparentemente um revól-
ver, e efetuou um disparo con-
tra a cabeça da vítima e imedi-
atamente evadiu-se do local jun-
tamente com o comparsa, na
motocicleta, tomando rumo
ignorado. O jovem alvejado foi

socorrido e encaminhado para
atendimento médico na Santa
Casa de Misericórdia.

A Polícia Militar esteve em
contato com a vítima no hos-
pital, que a princípio se encon-
trava consciente. O jovem re-
latou que desconhece os moti-
vou da ação delituosa e infor-
mou apenas quem seria o au-
tor do disparo.

A PM iniciou rastreamento
sendo possível identificar e lo-

calizar o endereço do autor. Em
contato com seus genitores,
eles permitiram verificar as
imagens das câmeras de
monitoramento de sua casa
quando foi constatado nas fil-
magens, que o suspeito havia
saído da residência em com-
panhia de outra pessoa, na
motocicleta Honda, com placa
de São Sebastião do Paraíso.

A médica que fez o atendi-
mento à vítima informou que
o estado de saúde do jovem é
grave. De acordo com infor-
mações o projétil entrou por
trás da orelha direita, atingiu
parcialmente o cérebro, se alo-
jou próximo ao olho direito. Ele
continua em observação sen-
do que as próximas horas são
consideradas primordiais para
continuidade do tratamento.

O caso foi encaminhado
para a Delegacia de Polícia Ci-
vil onde foi instaurado inquéri-
to para a sequencia das inves-
tigações e apuração das cir-
cunstâncias do ocorrido.

Reprodução
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O jovem tenista paraisense Gustavo Henrique
Gomes Zanin, segue árdua rotina de treinamentos
físicos e técnicos em busca da melhor performance
dentro da modalidade.

Apesar da pouca idade o jovem poliesportista, aos
11 anos se dedica ao tênis, sem se esquecer a vida de
estudante.

Com amplo apoio dos pais o atleta tem cronograma
semanal de treinos bem agitado, com treinos em busca
do alto desempenho no Centro de Formação e
Treinamento em Tênis Ribeirão Preto, duas vezes por
semana e no Ouro Verde Tênis Clube. O atleta ainda
aprimora os movimentos específicos no Centro de
Treinamento Funcional VCM Move92, do educador
físico Vinícius Martins.

Responsável pelos treinos do atleta no Ouro Verde
Tênis Clube, o técnico Gesner Machado, ressalta o
perfil de seu pupilo. “O Gustavo tem uma paixão pelo
tênis, sempre com muita dedicação e muito foco nos
objetivos. Tem muito prazer em treinar, e apesar de
jovem começa a se consolidar com resultados
importantes, em torneios da UTR-Universal Tennis
Rating (que categoriza o nível do atleta no tênis
mundialmente) da FPT- Federação Paulista de Tênis
(onde se encontra entre os 10 melhores do estado na
sua categoria), além de torneios promovidos pela CBT-
Confederação Brasileira de Tênis. É notório seu
amadurecimento mental dentro do jogo. Outra
característica marcante é o carisma cativante, sempre
atraindo a torcida de todos que o cercam”.

Fica o convite aos empresários locais, para que
associem suas marcas e ajudem no desenvolvimento
dos atletas de nossa cidade, para que estes consigam
atingir seus sonhos e colocar nosso município sempre
em evidência no esporte nacional.

Fique de olho….
Olavo Martins Júnior

Educador Físico
CREF: 009445-G/MG

E-mail:olavomjrfutsal@yahoo.com

ESPORTE EM PARAÍSO

Coluna do Olavo Martins Júnior

Promessas do
Esporte Paraisense

A ação fez parte das co-
memorações do Dia de Coo-
perar (Dia C) e compreendeu
trabalhos de reforma em pon-
tos específicos do hospital,
além de obras de pintura,
paisagismo e comunicação vi-
sual.

O Hospital São João Ba-
tista é responsável pelo aten-
dimento à população de
Itamogi e zona rural do entor-
no, prestando atendimento em
caráter ambulatorial, clínico e
cirúrgico, com destaque para
o tratamento de pacientes
acometidos pela covid-19.

Na manhã de sábado (5/
7) com a presença de direto-
res, médicos e funcionários do
Hospital São João Batista, da
Unimed São Sebastião do Pa-
raíso, do Sicoob Nossocrédito,
do vice-prefeito de Itamogi,
José Carlos da Silva, e repre-
sentantes da comunidade
itamogiense, foi descerrada
placa alusiva à reforma.

Juliano D´Andrea Cardeal
da Costa (Bolinha), diretor do
Hospital São João Batista em
nome da diretoria agradeceu
a Unimed e ao Sicoob Nos-
socrédito. “É de grande impor-
tância essa parceria do Hos-
pital São João Batista com a
Unimed e Sicoob que são
grandes cooperativas, e que
irá trazer grandes benefícios
para nosso município”.

Ao Jornal do Sudoeste ele
afirma que a reforma nas ins-
talações do hospital “significa
melhoria à saúde, ao atendi-
mento, principalmente neste
período de pandemia”.

Leonardo Lima Diogo, pre-
sidente do Conselho de Admi-
nistração do Sicoob Nosso-
crédito também fez agradeci-
mentos à diretoria do Hospi-
tal São João Batista, a admi-
nistração municipal, e em es-
pecial à Unimed São Sebasti-
ão do Paraíso na pessoa de
seu presidente, o médico
Matheus Colombaroli, a todos
seus diretores e cooperados,
que conforme enfatizou,  “é a
razão das cooperativas existi-
rem”.

Por meio da cooperação
podemos ter momentos gran-
diosos como este, por meio da
intercooperação sendo reali-
zado por duas cooperativas re-
levantes para as comunidades
em que estão inseridas e são
referências aos sistemas ao
qual fazem parte, disse Leo-
nardo Lima Diogo.

“Eu me recordo de tantos
outros projetos que participa-
mos juntos, como a Equoce-
rapia, posteriormente ajudan-
do ao Lar Pedacinho do Céu,
e que foi voltado para manten-
ça da saúde das pessoas no

Unimed São Sebastião do Paraíso
e Sicoob Nossocrédito realizam

obras de revitalização do Hospital
São João Batista em Itamogi

trânsito. Isso tudo só faz sen-
tido quando alinhamos propó-
sitos de pessoas de bem”, dis-
se.

Sobre a parceria que be-
neficiou o Hospital São João
Batista, ressaltou ter sido “em
momento em que se faz tão
necessário a presença de ins-
tituições que se preocupam
com o coletivo, porque viven-
ciamos um contexto biológico,
assim considerado o covid-19.
Esse contexto nos traz um
pouco mais de alento quando
o ser humano deixa de ter
olhar individual e pensa no
coletivo”.

O médico Matheus Colom-
baroli diretor da Unimed São
Sebastião do Paraíso afirmou:
“É muito importante a gente
ressaltar que a Unimed não é
um simples plano de saúde, o
Sicoob Nossocrédito não é
simples banco, são cooperati-
vas que trabalham nessas áre-
as. Tudo que diz respeito ao
cooperativismo é diferente.
Tem uma preocupação com a
sociedade, com seus colabo-
radores, com seus coopera-
dos. Essa união de forças en-
tre cooperativas é que faz a
diferença em momentos com
este”.

Prosseguindo ressaltou: “É
extremamente importante a
gente reforçar a atenção à
saúde num momento de pan-
demia, algo grave. Não é uma
brincadeira como alguns
acham, é perigosíssima. Per-
demos conhecidos, amigos,
familiares. Nesse momento a
comunidade de Itamogi deve
dar graças a Deus em ter um
hospital como este, em ter os
médicos, enfermeiros, funcio-
nários. Todos têm que unir for-

ças para vencer esse vírus.
Espero que seja o começo da
melhoria do hospital, porque
em saúde temos que estar
sempre melhorando. Envol-
vam a comunidade, Secreta-
ria de Saúde, Prefeitura, Câ-
mara em prol do hospital. Fi-
cou mais que comprovado a
importância dos hospitais das
nossas cidades. Desejo-lhes
muita sorte, porque não é nada
fácil administrar nada relativo
à saúde”, afirmou Matheus
Colombaroli.

O vice-prefeito de Itamogi,
José Carlos Silva (Boizinho)
disse que a parceria da Uni-
med e Sicoob Nossocrédito
com o Hospital São João Ba-
tista foi muito bem vinda.
“Graças a Deus o hospital
passou por mudanças, e está
indo muito bem”.

Juliano D´Andrea Cardeal
da Costa (Bolinha),  assumiu
a direção do Hospital São
João Batista em março de
2020 e o mandato da diretoria
será por dois anos. “A popu-
lação de Itamogi só tem a
agradecer o apoio do prefeito
Ronaldo Dias e vice-prefeito
José Carlos que não medem
esforços para nos ajudar”.

Quando assumimos a dire-
ção, as atividades do hospital
estavam paralisadas, conse-
guimos mudar o CNPJ,
devagarzinho foi voltando a
credibilidade junto à população
ao comércio, e começamos a
caminhar, dar os primeiros
passos. Melhorias foram
acontecendo, e agora veio
esta parceria. Fizemos uma
live e conseguimos arrecada-
ção expressiva, porque o povo
de Itamogi é muito solidário,
prestativo, não mede esforços

para apoiar, principalmente
em questão de saúde, disse.

Hoje em dia já podemos
fazer internações, o próximo
passo será voltar a fazer pe-
quenas cirurgias, partos, e
estamos à procura de apoio
para conseguir comprar um
gerador de energia elétrica,
explicou Juliano D´Andrea
Cardeal da Costa.

HISTÓRICO
DE ATUAÇÃO

Seguindo os princípios do
cooperativismo, a Unimed São
Sebastião do Paraíso e o Sico-
ob Nossocrédito possuem um
longo histórico de atuação so-
cial, inclusive com várias
ações em conjunto, reforçan-
do o pilar da intercooperação,
revertendo parte dos seus re-
sultados financeiros em bene-
fícios às comunidades onde
atuam.

Dia de Cooperar: Com
abrangência nacional, o Dia C
tem como objetivo incentivar
iniciativas de responsabilida-
de social nas comunidades em
que as cooperativas estão
inseridas, por meio de ações
voluntárias. O Dia C é cele-
brado todos os anos no primei-
ro sábado do mês de julho,
data onde também é comemo-
rado o Dia Internacional do
Cooperativismo.

Além das obras de refor-
ma no Hospital São João Ba-
tista em Itamogi, como parte
do “Dia de Cooperar”, a
Unimed de São Sebastião do
Paraíso e o Sicoob Nosso-cré-
dito promoveram outras ações
sociais que serão divulgadas
em nossa edição do próximo
sábado (10/7).

FOTOS: Nelson P Duarte
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A Secretaria Municipal de
Obras, Serviços Públicos e
Planejamento Urbano, reini-
ciou nesta semana as obras de
pavimentação asfáltica da es-
trada de Guardinha, via Rodo-
via BR 265. Os trabalhos
acontecerão por etapas, e con-
templarão também a recupe-
ração de trechos de quilôme-
tros já asfaltados.

De acordo com informa-
ções da Secretaria Municipal
de Obras, no primeiro trecho,
que corresponde a 1,4 km —
já pavimentado, será feita uma
revitalização com recupera-

Reiniciadas obras de asfaltamento
da estrada de Guardinha

ção das canaletas das laterais
da pista de rolamento e cai-
xas secas, usadas para esco-
amento de águas pluviais.

No segundo trecho, que
corresponde a 3,9 km, dos
quais 2,21 km já foram pavi-
mentados, será dada a conti-
nuidade da preparação de
subleito e base dos 1,69 km a
serem concluídos com recur-
sos próprios do município.

O terceiro trecho, que cor-
responde a 1,7 km, será reini-
ciado ainda esse ano. Para
isto, já está contemplada uma
emenda parlamentar no valor

de R$ 500 mil, destinada pelo
deputado estadual Antônio
Carlos Arantes.

“Vamos fazer mais três
quilômetros. Nossa intenção é
levar o asfalto até a ponte do
Morro Alto e chegar mais per-
to do distrito. Se Deus quiser
vamos conseguir concluir a
obra. A gestão anterior fez 3
km e ficou devendo um valor
alto de recursos que tivemos
que pagar e, agora, estamos
conseguindo viabilizar mais
um trecho”, finaliza o prefeito
Marcelo Morais.

(Secom Prefeitura)

FOTOS: Bryan Felipe

Início da preparação de subleito e base do 1,69 km
que será pavimentado com recursos da Prefeitura

Na live realizada na sexta-
feira, dia 2, em celebração ao
Dia Internacional do Cooperati-
vismo, a cooperativa Sicredi
das Culturas RS/MG divulgou
a relação dos projetos contem-
plados no ciclo 2021/2022 do
Programa Empreender para
Transformar (PET). Dos 355
projetos inscritos, 193 foram
aprovados. No total, serão be-
neficiadas 155 entidades sem
fins lucrativos da região de atu-
ação da instituição financeira
cooperativa nos estados de
Minas Gerais e do Rio Grande
do Sul, totalizando R$ 550 mil
em recursos investidos em ini-
ciativas culturais, esportivas,
sustentáveis e de educação.

O valor destinado para este
programa é oriundo de parte do
resultado da instituição finan-
ceira cooperativa em seu exer-
cício anterior. A partir desta
inciativa, a Sicredi das Cultu-
ras RS/MG busca contribuir
para o desenvolvimento huma-
no, bem como, promove os
valores e princípios do
cooperativismo junto às comu-
nidades por meio do fomento
a ações sustentáveis e locais.
Durante o mês de junho, todos
os projetos inscritos foram
avaliados por uma comissão
específica composta por coor-
denadores de núcleo e geren-
tes das agências. Os projetos
aprovados por esta comissão
também foram validados em
reunião do Comitê Estratégico
de Cooperativismo e Gover-
nança e pelo Conselho de Ad-
ministração da cooperativa.

“O PET vem crescendo
cada vez mais e a cada novo
ciclo conseguimos ajudar mais
entidades a realizarem seus
projetos e iniciativas. Nas cin-
co edições em que foi realiza-
do, o PET já contemplou 710
projetos, impactando mais de
412 mil pessoas e devolvendo
para a comunidade mais de R$
1,7 milhões. Esperamos que os
recursos do programa possam
auxiliar ainda mais estas insti-
tuições a fomentarem suas ini-
ciativas, colaborando para o
desenvolvimento local e da so-

Sicredi destina recursos
para instituições da região

ciedade como um todo”, des-
taca Vanessa Goi Wender Heus-
ner, gerente de Comunicação e
Marketing da Sicredi das Cul-
turas RS/MG.

A partir de agora a Sicredi
das Culturas fará o acompa-
nhamento do desenvolvimento
destes projetos. O valor já está
disponível para as entidades,
que posteriormente devem fa-
zer a comprovação da utiliza-
ção.  Mais informações sobre
o Programa Empreender para
Transformar podem ser
acessadas no site sicredi.com.
br/coop/culturasrsmg/pet, ou
pelo e-mail coop0361_pet
@sicredi.com.br.

Resultados na prática:
Uma das instituições benefici-
adas pelo Programa Empreen-
der para Transformar (PET) no
ano passado foi a Associação
Atlética Paraisense, de São Se-
bastião do Paraíso, a partir do
projeto “Resgatando crianças e
adolescentes”. Com os recur-
sos do PET, foi possível reali-
zar adequações nas estruturas
do estádio onde os treinamen-
tos são realizados, bem como,
a compra de material esporti-

vo de treino, como coletes,
cones, elásticos e bolas. Parti-
cipam da escolinha mais de 100
crianças, em treinamentos ofe-
recidos pelo Clube duas vezes
por semana.

Entidades contempladas
pelo PET em Guaxupé: Asso-
ciação Missão Vida e Associa-
ção de Aprendizagem Jovens do
Amanhã.

Entidades contempladas
pelo PET em Muzambinho:
Associação Casa Lar de
Muzambinho e STR Assalaria-
dos e Agricultores Familiares de
Muzambinho.

Entidades contempladas
pelo PET em São Sebastião
do Paraíso: Associação de
Catadores de Materiais
Recicláveis de São Sebastião do
Paraiso, Associação Ajuda Mu-
lher, Associação Atlética
Paraisense, Chácara Pedacinho
do Céu, Fundação Gedor
Silveira, Instituto Inclua e Ser-
viço de Obras Sociais.

RAÍZA GOI BORBA
Assessora de Comunicação

Associação Atlética Paraisense, de São Sebastiã do Paraíso

Divulgação
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Entretanto
Renato Zupo *

LÁZARO, LEVANTA E ANDA!
O que o caso de Lázaro Barbosa, o assassino psicopata e

foragido furioso de Goiás, nos mostra? Em primeiro lugar, a
fragilidade de nossa justiça penal. Lázaro foi condenado por
outros delitos hediondos a penas irrisórias, que nem assim
cumpriu em sua integralidade. Baseado em um laudo
psicossocial feito “nas coxas”, um juiz lhe concedeu saída
temporária do Presídio da Papuda, ao qual Lázaro jamais
retornou. Aliás, já havia aprontado destas outras duas vezes,
e nem assim a justiça acordou para o fato de que aquele cri-
minoso não merecia confiança para novas regalias no presí-
dio de segurança máxima que o abrigava. Mas não é só. Há
outro fator evidente aqui: a bandidolatria. Esta, herdamos dos
tempos de Lampião e Maria Bonita. Não foram poucos os
que auxiliaram o facínora durante sua fuga, uns por medo,
outros por admiração mesmo – se alguém no Brasil for con-
tra o governo ou contra a polícia, ganha facilmente, rapida-
mente, milhares de adeptos e seguidores em redes sociais.
Este é o nosso país, em que as instituições não funcionam e
seus transgressores são apadrinhados por parte da mídia e do
público. Logo irão  falar que ele foi vítima de violência polici-
al, querem apostar? Não  perco um minuto de sono com sua
morte. Lázaro, para quem conhece segurança pública, pro-
curou a própria morte. Suicidou-se, na prática. Mesmo as-
sim, vão  politizar o fato, em um país que até doença e vacina
viram tema de CPI.
POVOS INDÍGENAS

A problemática do índio  brasileiro surge quando tentaram
ajudar os nossos nativos da melhor forma: com a Constitui-
ção  de 1988.  Lá é que foram “legalizadas” suas terras,  que
passaram a ser tratadas como reservas, pertencentes à União 
Federal, mas destinadas àqueles povos indígenas que até a
data da promulgação daquela constituição  cidadã estivessem
ocupando territórios submetidos historicamente às diversas
etnias nativas. Incomensurável área, virou zoológico humano
habitado por silvícolas por lei equiparados a pessoas sem
discernimento e por isto inimputáveis: sem responsabilidade
civil ou penal, não podem ser punidos ou obrigados a seguir
ás leis  do homem branco. Sucede que dentro das reservas os
pretensos silvícolas vendem mogno sem que nada lhes acon-
teça, sacrificam crianças recém nascidas simplesmente por-
que nascem albinos, com síndrome de Down ou (pasmem)
gêmeos – o  que para o índio é sinal de mau agouro. Aí eles
matam um só e deixam o outro. Ah! Também exploram ou
deixam explorar garimpos clandestinos e tramam
desmatamento ilegal  com  madeireiros. Quando a situação é
escancarada demais, os caciques reclamam que suas reser-
vas foram invadidas e que não  é com  eles a bronca. Não é
que se queira ocidentalizar o índio, mas é inexorável que um
povo colonizado se vá mesclando culturalmente, paulatina-
mente, ao seu conquistador – é  histórico isso. Aconteceu
com Incas, Maias e Astecas, aconteceu com  o nativo norte
americano, todos povos indígenas muito mais desenvolvidos
que nossos tupis-guaranis. Foram nossos indígenas que pro-
vocaram a ministra Damares, que indo à forra acusou suas
lideranças de forjarem contaminação de Covid para agredir o
governo. Não deveria se importar, na verdade. Pela lei brasi-
leira, é como se a ministra estivesse sendo provocada por
uma criança inimputável e irresponsável. E se são  silvícolas,
que procurem o Pajé ao primeiro sinal  de contaminação.
BURGUER QUEEN?

Para pregar a igualdade de gênero, para combater o pre-
conceito e defender a livre escolha sexual das pessoas não é
necessário se valer de crianças em anúncios publicitários. Esta
é uma lição que a rede mundial de lanchonetes Burguer King
aprendeu ao suscitar intensa polêmica em propaganda que
veiculou e que, à guisa de defender a diversidade sexual, co-
loca crianças para enfatizarem com naturalidade relações
homofóbicas e pessoas homossexuais. Sempre defendi a igual-
dade de todos os gêneros perante a lei. No entanto, não
estamos aqui falando de igualdade jurídica, mas de valores
judaico-cristãos familiares que nos enraízam culturalmente a
uma realidade que não será modificada abruptamente a partir
de depoimentos de crianças. Isso escandaliza, não educa. Não
se deve dar destaque àquilo que é a exceção, muito menos
através de crianças. Sobre estas, vale o que o presidente rus-
so Vladmir Putin falou certa vez: deem tempo às crianças
para que sejam crianças. Adultas, que escolham livremente os
caminhos de sua sexualidade. Mas até lá que sejam ideologi-
camente intocáveis.
DOIS PESOS E DUAS MEDIDAS

Alguém se lembra de Gilmar Mendes abominando o juiz
que instruiu a audiência de Mariana Ferrer, supostamente es-
tuprada por um advogado em Santa Catarina? Brasileiro es-
quece fácil, mas nosso excelso  ministro se disse estarrecido
com o desrespeito praticado contra a jovem suposta vítima
em audiência criminal. Pois bem: porque Gilmar não se mani-
festa sobre o desrespeito dos parlamentares à frente da CPI
da Covid quando destratam Nise Yamaguchi? Por que ele e
demais ministros do STF também não  ficam estarrecidos
com parlamentares brincando de juízes, mas na verdade se
comportando como truculentos agentes da Gestapo nazista
conduzindo, autuando e apreendendo passaporte de Carlos
Wizard, o empresário que não quis depor à CPI? Wizard é
exemplo de empreendedor e apenas quis se valer do direito ao
silêncio que a constituição lhe garante.
O DITO PELO NÃO  DITO.

“Sonhos são  construídos” (Carlos Wizard, empresário
brasileiro).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor

Diante das dificuldades ge-
radas por conta da pandemia
da Covid-19, as ações de res-
ponsabilidade social ganharam
ainda mais importância. Em
função disso, neste ano, o Dia
C (Dia de Cooperar), movi-
mento organizado nacional-
mente pela Organização Brasi-
leira das Cooperativas (OCB),
que mobiliza o segmento com
o objetivo de desenvolver ações
de responsabilidade social, co-
locando em prática os valores
e princípios do cooperativis-
mo, busca auxiliar a sociedade
a minimizar os impactos a par-
tir da arrecadação de alimen-
tos.

A iniciativa, celebrada no
Dia Internacional do Cooperati-
vismo, que neste ano foi co-
memorado no sábado, 3, tem
o mote “Vem Transformar”, e
a Fundação Sicredi, em con-
tribuição à Agenda Global e aos
Objetivos de Desenvolvimento
Sustentáveis (ODS), realiza
uma campanha nacional de ar-
recadação de recursos para a
compra de alimentos que se-
rão direcionados para pessoas
em situação de insegurança ali-
mentar.

Colaborar para um mundo
melhor, mais justo e igualitário
também é parte da forma de
atuar da cooperativa Sicredi das
Culturas RS/MG, que se engaja
em causas locais e globais. A
instituição financeira coopera-
tiva comemorou a data com
uma live, na última sexta-fei-
ra, 2, em seu canal no Youtube
(you tube .com/S ic red idas
CulturasRSMG). O evento on-
line contou com a participação
de músicos de Minas Gerais e

Cooperativismo no combate à fome:
Sicredi das Culturas RS/MG realiza
live para arrecadação de alimentos

Doações podem ser realizadas até esta sexta-feira, dia 9

também do Rio Grande do Sul
e com a divulgação dos resul-
tados do Programa Empreen-
der para Transformar (PET),
que podem ser conferidos na
página sicredi.com.br/coop/
culturasrsmg/pet. Durante a
live foi realizada a arrecadação
de valores para a compra de
alimentos que irão compor ces-
tas básicas que serão doadas
para famílias carentes em mu-
nicípios da área de ação da co-
operativa. As doações poderão
ser feitas pela chave Pix
facoparte@sicredi.com.br.
Além disso, a Sicredi das Cul-
turas RS/MG irá doar 1kg de
alimento para cada novo ins-
crito em seu canal no YouTube
entre os dias 26/06 e 03/07.

“O Dia C é mais um mo-
mento de união pela solidarie-

dade, em que nos mobilizamos
para contribuir e fazer a dife-
rença nas comunidades em que
atuamos. Nossa essência é o
cooperativismo e nossas ações
são pautadas pelo bem co-
mum. Entendemos que preci-
samos agir para gerar um mun-
do melhor e que juntos somos
mais fortes para torná-lo pos-
sível. A nossa história quase
centenária foi e sempre será
pautada pela cooperação e es-
peramos que cada vez mais
pessoas se juntem a nós nesse
propósito”, destaca a gerente
de Comunicação e Marketing
da Sicredi das Culturas RS/MG,
Vanessa Goi Wender Heusner.

PROPÓSITO
A cooperação é o que mo-

veu cada passo da Sicredi das

Culturas RS/MG ao longo dos
anos para que pudesse alcan-
çar seu propósito de entregar
soluções financeiras adequadas
e alcançar conquistas que agre-
gassem valor aos associados e
para a comunidade. A Sicredi
das Culturas RS/MG se apro-
xima dos 100 anos de funda-
ção com uma história robusta,
iniciada por um grupo de pes-
soas muito simples, mas visio-
nárias, que enxergaram na for-
ça da coletividade uma alterna-
tiva para suas necessidades fi-
nanceiras.

A semente plantada há 96
anos criou raízes fortes e se
frutificou, possibilitando a ex-
pansão da cooperativa, que
agora amplia sua atuação no
sudoeste de Minas Gerais. Ao
todo, a Sicredi das Culturas
RS/MG conta com 21 agênci-
as em 41 municípios nos esta-
dos do Rio Grande do Sul e de
Minas Gerais, reunindo 58 mil
associados e mais de 300 co-
laboradores.

Por meio de sua atuação, a
instituição financeira coopera-
tiva colabora para a criação de
novos empreendimentos, cres-
cimento de empresas, desen-
volvimento de propriedades
rurais, ampliação de renda para
famílias e qualidade de vida de
pessoas que acreditam no
Sicredi e a escolheram como
sua instituição financeira coo-
perativa. Além disso, o resul-
tado gerado na cooperativa
retorna à comunidade em um
ciclo virtuoso, que estimula a
economia da região, gerando
renda e buscando o ganho co-
letivo.

Raíza Goi Borba

Com o tema “Poetizar é
Uma Arte”, a Academia Parai-
sense de Cultura (APC) realiza
nesta quarta-feira (7), a VIII
Festa do Escritor Paraisense,
este ano online.

“Quando São Sebastião do
Paraíso completa seus 200
anos,  a Academia Paraisense
de Cultura traz duas grandes
personalidades de sua história.
Será feita homenagem póstu-
ma ao acadêmico  Dr Urias So-
ares de Moraes que exerceu
com maestria o seu nobre sa-
cerdócio, o de ser médico. Dr.
Urias também era poeta  e
membro da Academia Paraisen-
se de Cultura, cadeira número
25, salienta a acadêmica Leila
Yunes, presidente da APC.

 A VIII Festa do Escritor
Paraisense homenageará como
Escritora de 2021 a poeta e
escritora acadêmica Eliana
Mumic Ferreira, autora da le-
tra do Hino à APC que, na opor-
tunidade, lançará seu terceiro
livro de poemas “Meu Paraí-
so”. Será uma linda festa de ho-
menagens e comemoração, sa-
lienta a presidente.

Sobre o tema deste ano,
“Poetizar é Uma Arte” a aca-

VIII Festa do Escritor Paraisense
promovida pela APC

dêmica Dalila Mihib Cruvinel
afirma que  “poetizar, brinca
com o poeta, viajando à eleva-
da mente. Desperta o gênio na
trama da palavra livre fruto da
árvore semente”!

A acadêmica Eneida Maria
Pádua complementa que “O
poeta poetizou a vida. O pro-
fessor poetizou a aula. A flor
poetizou o jardim. O médico
poetizou a cura. Deus poetizou

a luz. Um exímio escritor
poetizou nossa APC e os aca-
dêmicos poetizarão a VIII Fes-
ta do Escritor Paraisense”.

O sodalício terá início às
19h30 nesta quarta-feira (7/7).
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A pequena, mas sempre
querida São Tomás de Aquino
está em festa. Festa no sentido
de olhar para si e sentir orgu-
lho no que é e no que repre-
senta para seu povo e sua gen-
te. Festa no sentido de celebrar
com júbilo e com alegria a sua
memória e sua história. Mes-
mo numa época em que mar-
cados por uma pandemia, fi-
cam restritas as comemorações
mais entusiásticas, não é pos-
sível passar em brancas nuvens
esta data querida desta quinta-
feira, 8 de julho, dia de seu ani-
versário.

São 136 anos de progresso
e desenvolvimento e constru-
ção de uma história que tem seu
ritmo próprio. Não é preciso
correr, é necessário caminhar
e assim vai sendo registrada a
memória do dia após dia. É
para ti São Tomás que conver-
gem nossos olhares, admirados
por sua existência. Que seria
de nós não fosse aqui o lugar
em que nascemos e escolhe-
mos para viver, uma vida sem
igual. Por maiores ou tanto
quanto melhores que existam
outras paragens é por este meu
torrão natal que pulsa no peito
o meu coração e que me orgu-
lho de fazer parte deste con-
junto de pessoas a quem cha-
mamos de aquinenses.

“Promissor é o seu desti-
no”. A letra do hino da cidade
dá o tom do carinho e amor que
sentem todos que passam por
ela. A ‘Cidade Coração’ come-
mora, mais um aniversário.
Coração, pois, abriga em seu
seio pessoas oriundas dos mais
diversos destinos que aqui che-
garam e chegam. Muitos se
estabeleceram, fincaram raiz e
não mais deixam este lugar,
pois, foi neste torrão de terra
vermelha sim, que constituíram
famílias, negócios e empreen-
dimentos, enfim, é aqui o meu

São Tomás de Aquino 136 anos:
“promissor é o seu destino”

melhor lugar de viver.
Pacata, tranquila, hospitalei-

ra, terra de gente simples e or-
deira é assim que eu quero ser
e assim que desejo que todos
os meus futuros, meus filhos,
netos e futuras gerações pos-
sam assim também desfrutar de
nossa querida São Tomás de
Aquino, para sempre.

São 136 anos de uma linda
história, construída dia após
dia, por todos que por aqui dei-
xam suas marcas. Dos
tropeiros que por aqui passa-
ram, dando nome a esta terra,
aos incansáveis trabalhadores,
que todos os anos encontram
nesta cidade se berço, seu lar e
seu ganho.

Ah! Vai chegar um tempo e
espero que não demore que
poderemos voltar a celebrar
com alegria a festa da nossa
cidade, como fazíamos em
outros tempos que guardamos
na lembrança. O desfile dos
estudantes, as fanfarras, car-
ros alegóricos, nossas crianças
representando a escola São
Tomás e Tancredo Neves. Tí-
nhamos feira na praça, even-
tos culturais, desfiles de cava-
leiros, shows artísticos, rodeio

e tantas outras atrações. A au-
sência de todos estes momen-
tos felizes só nos faz sonhar
com dias vindouros melhores.
É o que desejamos e ansiamos
para toda nossa gente. Dias
melhores virão, porque como
dizia o escritor “Promissor é o
seu futuro”.

Vivemos em uma nova épo-
ca em que o progresso e o de-
senvolvimento se fazem pre-
sente. Novos bairros, novas
ruas vão surgindo e junto com
isso as construções de casas,
estabelecimentos comerciais,
praças, enfim, a cidade vai se
encorpando e ao mesmo tem-
po se estruturando. Assim
como tudo se renova, também
chegou um tempo em novas
lideranças se incumbem de dar
o tom a administração munici-
pal através dos atuais gestores
que abraçam São Tomás de
Aquino com amor e com cari-
nho e querem dela fazer uma
cidade cada vez mais progres-
sista e assim ela vai se encami-
nhando, evoluindo rumo ao
futuro. Este é o lugar, terra de
sonho bom e mais do que isto
de uma realidade verdadeira,
concreta, palpável e realizável.

Hoje é o aniversário da mi-
nha cidade, meu lar e eu deixo
aqui minha homenagem a este
lugar que carrega tanta histó-
ria, tradição e encantos.  Para-
béns São Tomás de Aquino por
seus 136 anos de existência. Ela
completa mais um ano de his-
tória. A minha cidade é a mi-
nha identidade, onde guardo as
melhores recordações da minha
vida. Neste dia que se celebra

mais uma data especial, quero
homenagear seu povo e lem-
brar que quem faz a cidade são
as pessoas. Quero juntar a mi-
nha voz às muitas que a para-
benizam neste dia! Feliz aniver-
sário!

A cidade onde nasci e cres-
ci como pessoa completa mais
um ano de glória. Hoje, a ela,
eu faço a minha homenagem.
Minha cidade amanheceu ilu-

minada para celebrar mais um
ano de vida e que me orgulha
sempre!

Quem conhece esta cidade,
sabe quão bela ela fica a cada
ano que passa. Como eu adoro
o berço que me viu nascer e
me fez crescer! A minha que-
rida cidade comemora mais um
aniversário. Prosperidade é o
que lhe desejo! “Promissor é o
seu futuro”.

FOTOS: Roberto Nogueira

Igreja matriz e a praça do Rosário é um
dos locais de festividades em São Tomás
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Mindset significa “mentalidade” ou “modelo mental”.
É responsável pela perspectiva que formamos a res-
peito da vida, influenciando nossos sentimentos, pen-
samentos, emoções, comportamentos e atitudes. Por
consequência, define a qualidade dos resultados que
alcançamos ao longo da nossa jornada.

Podemos ter uma percepção positiva ou negativa de
tudo que acontece, bem como uma expectativa otimista
ou pessimista a respeito do futuro, de acordo com o
nosso mindset. Portanto, é um assunto que precisamos
estudar.

A professora de psicologia na Universidade Stanford,
Carol S. Dweck, especialista em motivação, num experi-
mento, identificou que para algumas pessoas o fracas-
so não é desestimulante, muito pelo contrário, elas o
consideram um aprendizado. Isso lhe foi um divisor de
águas, já que, até então, ela acreditava que as “quali-
dades” eram esculpidas em pedra. Ou você era inteli-
gente ou não era, e o fracasso indicava que não era.

MINDSET FIXO
Quando você acredita que a sua inteligência, capa-

cidades ou habilidades são imutáveis, está cultivando o
que ela chama de “mindset fixo”, um modelo mental que
prejudica nosso potencial de produzir resultados. Esti-
ma-se que mais de 80% das pessoas foram educadas
dessa maneira, carregando características como:

• Passividade, pois normalmente aceitam as condi-
ções que lhes são impostas;

• Ansiedade, pois desafios são vistos como amea-
ças e têm dificuldade com fatos imprevistos;

• Pessimismo, pois cultivam pensamentos negati-
vos e se desmotivam frente a adversidades;

• Acomodação, evitando sair da sua zona de con-
forto e se esforçar, limitando-se ao que dominam bem.

• Descrença, pois não acreditam em mudança,
aprendizado e desenvolvimento das suas aptidões.

Essas posturas impedem essas pessoas de desen-
volverem o seu potencial. As suas crenças se
retroalimentam, já que não buscam a transformação de
seus paradigmas. Tentam se convencer de que as pes-
soas de sucesso, à sua volta, possuem “dons” inatos
ou sorte.

MINDSET DE CRESCIMENTO
Há, porém, uma outra maneira, produtiva e realiza-

dora, de enxergar os eventos passados, presentes e
futuros. É chamado de “mindset de crescimento”, fun-
damentado na crença de que somos capazes de apren-
der com os erros, transformar fraquezas e desenvolver
a nossa capacidade, se nos esforçarmos ao longo das
experiências.

As pessoas que cultivam esse modelo mental, nor-
malmente:

• São otimistas, acreditando que tudo pode sempre
melhorar e se esforçam para isso;

• Entendem a importância de enxergar os pontos
positivos do processo e entender como corrigir os pon-
tos negativos;

• Esforçam-se para superar suas limitações e apri-
morar seus conhecimentos, regularmente;

• Gostam de assumir novas responsabilidades pois
as veem como meio de aprender e crescer;

• Não se desestimulam quando falham, encarando
as adversidades como parte do processo;

• Acreditam que o cérebro apresenta plasticidade e
que qualquer habilidade pode ser desenvolvida;

• Tem como premissa de vida ser um eterno aprendiz
etc.

Reflita sobre qual mindset você mais cultiva. Gosta-
ria de receber uma orientação gratuita sobre como su-
perar o mindset fixo? Fale conosco! Transformamos a
vida de mais de 12 mil pessoas. Esperamos você!

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Mindset como estratégia
de transformação

“Os medos que não enfrentamos se
tornam nossos limites.” - Robin Sharma

Cafezal em Santo Antônio do Jardim (SP)

Por Roberto Samora

SÃO PAULO (Reuters) –
Áreas produtoras de café ará-
bica da Alta Mogiana e Sudo-
este de Minas Gerais sofreram
com geadas e baixas tempera-
turas na semana passada, dis-
seram nesta segunda-feira (5/
7) representantes de produto-
res nessas regiões, citando que
o fenômeno climático resulta-
rá em perdas para a safra do
próximo ano.

Em Ibiraci (MG), municí-
pio que respondeu por cerca de
1% da produção brasileira de
café em 2020, a geada atingiu
mais de 10% das lavouras, dei-
xando-as com folhas “queima-
das”.

“A lavoura ficou preta. Pe-
gou entre 1.500 e 2.000 hecta-
res no município de Ibiraci.
Mas o impacto para a próxima
safra vai ser maior do que isso,
vai abortar muita gema floral”,
disse o presidente do Sindica-
to Rural de Ibiraci, Anivair Teles
Rodrigues, à Reuters, por tele-
fone.

Ele explicou que, além da-
quelas lavouras queimadas
pelas geadas, outras que fo-
ram afetadas apenas pelas
temperaturas baixas produzi-
rão menos em 2022, uma vez
que as floradas para os fru-
tos do ano que vem serão pre-
judicadas.

“Frio abaixo de 10 graus
queima a gema floral, ainda não
floriu, mas a gema floral já está
formada”, comentou.

Segundo ele, as produtivi-
dades ficarão entre 20% a 25%
menores em 2022 ante o po-
tencial, somente em função das
geadas e do frio intenso. As

Cafezais da Alta Mogiana
e Sudoeste de MG terão perdas
com geadas, dizem produtores

áreas já produziriam menos
devido à prolongada seca.

O técnico agrícola da Ema-
ter Juliano Diogo Pereira, que
percorreu cafezais da região
nos últimos dias, disse que os
municípios vizinhos de Ibiraci,
como Cássia e Claraval, não fo-
ram tão afetados, mas também
sofreram.

Em Ibiraci, ele estimou que
as geadas afetaram mais de mil
hectares.

“Tivemos um estrago gran-
de, área bem considerável, teve
dano sim”, afirmou Pereira.
“Mais ou menos 10% da área
de café de Ibiraci foi afetada,
mesmo aquele café que não
teve danos aparente está abor-
tando folhas, certamente vai
comprometer a florada que está
por vir”, comentou.

Os cafezais do município
paulista de Franca, próximo de
Ibiraci, também sofreram com
as geadas, disse à Reuters o

presidente do Sindicato Rural
da cidade, José Henrique Men-
donça, citando ainda o impac-
to das geadas em outras áreas
de Minas Gerais.

“O café reage muito mal a
qualquer temperatura abaixo de
10 graus. Na maioria dos mu-
nicípios as temperaturas foram
de 3 a 7 graus. O que aconte-
ce, estamos saindo de uma seca
violentíssima, já afetou a safra
21, agora vem esse frio, e vai
afetar a safra 22”, declarou
Mendonça, que atua também
como gestor em agronegócio
e presta consultorias.

Segundo ele, a região da
Alta Mogiana já contava com
uma safra 25% menor em
2022, devido à seca. “Agora
devemos passar dos 35% (de
perda)”, afirmou ele, referindo-
se à Franca.

Ele comentou que, mesmo
quem tem café ainda amadu-
recendo para a safra deste ano,

deverá sentir os efeitos negati-
vos das geadas.

Em relatório, o Escritório
Carvalhaes, tradicional corre-
tora de café de Santos, citou
em boletim semanal relatos “de
um número não desprezível de
cafezais atingidos” pelas gea-
das da semana passada em áre-
as produtoras do Brasil.

Segundo Carvalhaes, é pre-
ciso aguardar o levantamento
dos agrônomos para que se
saiba a extensão dos estragos
nos cafezais pela massa de ar
polar.

A Cooxupé, maior coope-
rativa de cafeicultores do Bra-
sil, com atuação nas regiões do
Sul de Minas, Cerrado Mineiro
e Vale do Rio Pardo (no Estado
de São Paulo), informou por
meio de sua assessoria de im-
prensa que os técnicos ainda
estão fazendo levantamento do
impacto das geadas.

(Por Roberto Samora)

São Sebastião do Paraíso
atingiu na segunda-feira( 5/7),
230 casos de pessoas que per-
deram a vida por complicações
da Covid-19, desde o início da
pandemia.

O Boletim Epidemiológico
divulgado nesta terça-feira (6/
7), ampliou em mais um caso
a quantidade de mortes elevan-
do o total para 231 ocorrênci-
as. Também foram anunciados
o surgimento de 85 novas no-
tificações e 40 novos casos
confirmados. A taxa de ocupa-
ção da UTI Covid, na Santa
Casa de Misericórdia está em
que com 85% na segunda e
abaixou para 75% no dia se-
guinte.

Somente neste mês já fo-

ram registrados sete óbitos
ocasionados pelo coronavírus.
Neste início de semana foram
confirmados mais dois casos
ampliando para 231 o total de
pessoas que faleceram em fun-
ção da doença. Até 31 de de-
zembro Paraíso estava com 50
óbitos confirmados, número
que vem se multiplicando nos
últimos meses, com a chegada
de variantes mais letais da do-
ença. O município ainda pos-
sui outros 58 casos de mortes
que foram descartados através
de exames laboratoriais.

Ainda conforme o resumo
apresentado nesta terça-feira,
com os 85 registros informa-
dos, Paraíso chega ao total de
16.513 notificações. Os casos

confirmados totalizam 5.884 já
considerados as 40 novas
ocorrências. Outra informação
é a existência de 34 pessoas em
internação hospitalar com diag-
nóstico confirmado e mais 85
em isolamento domiciliar.

A quantidade de pessoas
que contraíram a doença e já
se recuperaram passou de
5.521 para 5534, enquanto que
os descartados são 3.748. Os
recuperados descartados che-
gam a 3.690 e ainda existem
287 casos monitorados, na
condição de suspeitos e em
isolamento domiciliar sendo
acompanhados pelas equipes
da vigilância. Não há nenhum
caso de óbito sob investiga-
ção.

Na Santa Casa de Miseri-
córdia a taxa de ocupação re-
cuou em comparação com ou-
tras semanas e continua com
tendência de queda.

A Enfermaria está com
68,08% de ocupação, conside-
rando a utilização de 32 dos 47
leitos disponíveis. Já UTI
Covid, está com 15 dos 20 lei-
tos disponíveis ocupados, com
taxa de utilização de 75%.

Nas duas alas, a maioria dos
pacientes é de Paraíso, sendo
23 na Enfermaria e 10 na UTI.
O hospital também recebe 14
pacientes de outras cidades. Os
números apresentados no bole-
tim referem-se a pessoas que fa-
zem tratamento através do SUS
(Sistema Único de Saúde).

Paraíso ultrapassa a casa
de 230 óbitos por Covid-19

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso, por meio da
Vigilância em Saúde e do Con-
trole de Zoonoses, realiza nes-
se sábado, 10 de julho, mais
uma etapa do mutirão de lim-
peza para o combate à dengue
no Município. A ação será rea-
lizada nos bairros San Genaro,
Novo San Genaro, Jardim Eu-
ropa e Cidade Industrial.

Conforme o coordenador
do Controle de Zoonoses,
Luciano Santana, é muito im-
portante a participação de cada
morador, que pode aproveitar
esse momento para descartar
todo aquele material que a co-
leta de lixo não recolhe e que
pode ser um possível criadouro
para mosquito Aedes Aegypti.

“Tudo o que pudermos re-
colher é importante para evitar
o foco e a proliferação do mos-
quito, nada é em vão. Então,
esse sábado é o dia para a pes-
soa aproveitar e descartar es-
ses possíveis criadouros, seja

um tanquinho velho ou fogão,
pneu, lata, plástico, garrafa,
enfim, tudo aquilo que ela tem
no quintal e que ela não utili-
za”, ressalta.

O Controle de Zoonoses
tem uma parceria com o Con-
sórcio Intermunicipal de De-
senvolvimento Sustentável da
Região de São Sebastião do

Paraíso (Cidassp), com a E-
Descarte e com a Associação
de Catadores de São Sebastião
do Paraíso (Acassp). Juntos
eles promovem também o re-
colhimento de colchões, óleo
usado, lâmpada, materiais ele-
trônicos e recicláveis.

“No nosso último mutirão,
que aconteceu no Santa Tereza

e arredores, conseguimos reco-
lher materiais que foram remo-
vidos por quatro caminhões.
Poderíamos ter recolhido mais,
no entanto não tivemos tanta
adesão. A população, às vezes,
está trabalhando, e entendemos,
mas ainda sim conseguimos re-
mover muitos materiais. Preci-
samos que a população partici-
pe”, destaca Luciano.

O coordenador ressalta que
os mutirões estão sendo orga-
nizados conforme o número de
casos de dengue notificados
pela Vigilância em Saúde.
“Estamos tomando todo o cui-
dado possível e trabalhando de
forma segura. Todos os agen-
tes estão de máscara, vacina-
dos e uniformizados.

O nosso trabalho da dengue
não pode parar, e mesmo sem
os mutirõ-es, nossos agentes
continuam fazendo as visitas
domiciliares, devidamente uni-
formizados e com identifica-
ção”, finaliza.

Prefeitura realiza novo mutirão
de combate à dengue

Mutirão já contribuiu para a redução do índice
de infestação de 10% para 8% em Paraíso

Bryan Felipe
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Já acordam inchadas des-
de de manhã ou mais no
final do dia? 

Vou tentar desvendar as
causas e também algumas
medidas para te ajudar. 

Pernas inchadas desde a
manhã podem ser reflexo da
sua rotina seja alimentar,
como com excesso de sal,
alimentos processados ou até
mesmo álcool,  visto que eles
promovem a retenção de lí-
quidos. 

Mas também problemas
renais  podem levar ao
inchaço de pés, pernas e até
os olhos desde a manhã. As-
sim como problemas graves
de fígado ou coração. 

E como descobrir se é por
alimentação ou alguma
doença?

Prestando atenção na ali-
mentação. Se excedeu no
sal, condimentos, processa-
dos ou álcool. 

Geralmente se a causa
for essa esse inchaço vai
durar menos tempo e resol-
ver sozinho assim que nor-
malizar a rotina alimentar. 

Agora se persistir por
mais de uma semana e mes-
mo ao adequar a alimenta-
ção e bebendo mais água e

líquidos em geral não melho-
rar, procure ajuda para desco-
brir qual a doença que está le-
vando à esse inchaço e trata-
la. 

E o inchaço no final do dia? 
Pode ser como denomina-

mos um inchaço postural, pela
gravidade (o líquido do corpo
fica mais retido nos pés e per-
nas embaixo), principalmente
quando já se tem predisposi-
ção a ter má circulação nas
pernas, favorece o inchaço.

E na sua maioria das ve-
zes é mesmo devido a má cir-
culação, as varizes! Sejam
elas internas (não visíveis) ou
externas (visíveis), é como
se o motorzinho que leva o
sangue das pernas para o
coração ficasse fraco, ou o
elástico ficasse frouxo.. e
depois de um longo dia de
trabalho o inchaço se acumu-
la inicialmente nas pernas e
pés, além de dor em peso nas
pernas. 

E o que fazer?
A cada uma hora de pé o

ideal é ficar pelo menos 10
minutos com as pernas pelo
menos a altura dos joelhos
(sentada em um banco ou
sofá), ou as pernas elevadas
para cima e também caminha-
das pequenas ao longo do dia
(vale a dica beba água e vá
ao banheiro! Já ativa a circu-
lação). Pode ainda fazer uso
de meias de compressão, pres-
crita pelo seu médico, ou caso
necessário medicações para
ativar a circulação. 

Outra causa comum do
inchaço nas pernas é o au-
mento da pressão arterial. Por
se tratar de uma doença silen-
ciosa pode ser um dos poucos
sintomas e a descobrimos ao
acaso ao aferir a pressão. E
uma vez iniciado tratamento
regulariza além dos níveis
pressóricos o inchaço. 

Suas pernas incham?
E caso seja alguma doen-
ça a quem devo procurar?

A princípio um clínico ge-
ral de sua confiança, para
realizar um rastreio inicial de
qual possível causa, se cora-
ção, fígado, rins, pressão ar-
terial ou má circulação. Ao
examinar de maneira ade-
quada e com exames simples
de rotina de sangue e urina a
princípio já norteia a causa.
E caso necessário encami-
nhar a um especialista e com-
plementar com mais algum
exame específico de ima-
gem, seja ultrassom do abdo-
me ou das pernas. 

Portanto, observou o
inchaço das pernas, fique
atento, tente melhorar sua ro-
tina com mais líquido, melhor
qualidade de alimentação,
meça sua pressão arterial,
caso perdure por mais tem-
po, procure seu médico de
confiança pode ser algo que
precise de tratamento. Se cui-
dem, principalmente agora no
inverno que os níveis de pres-
são tendem a ficar mais altos
e acabamos deslizando mais
fácil na alimentação. 

DRA LETICIA DE OLIVEIRA
Nefrologia e Clínica

Médica
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presenciais, telemedicina,
visitas domiciliares
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            Dra Leticia de

Oliveira Nefrologia e Clínica
Médica
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Rua Tenente José

Joaquim, 555 - Centro
São Sebastião do Paraíso-MG
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3531-4723, 99962-8084

Dra Leticia de Oliveira
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e  Clínica Médica
Lucano Clínicas

Espaço Saúde

POR ALANA GANDRA - REPÓRTER DA

AGÊNCIA BRASIL - RIO DE JANEIRO

A Federação Brasileira de
Instituições Filantrópicas de
Apoio à Saúde da Mama (Fe-
mama) alerta as mulheres para
que não façam exames de
mamografia imediatamente
após terem tomado vacina con-
tra a covid-19.

Em entrevista à Agência
Brasil, a presidente voluntária
da Femama, a mastologista
Maira Calfelli Caleffi, diz que a
recomendação é de que elas
voltem a fazer seus exames de
rastreamento de câncer de
mama, mas relatem ao médico
caso tenham tomado vacina.

Segundo Maira, nas últimas
seis semanas, foi registrado um
aumento agudo de descrições
pelos radiologistas, nos laudos
de mamografias e ultrassono-
grafias, da presença de linfono-
dos, também chamados gân-
glios ou ínguas, nas axilas das
pacientes, sugerindo doenças
que deveriam ser investigadas.
"A paciente, quando ela não
está atenta para isso, realmen-
te se apavora".

A mastologista diz ter rece-
bido também muitos casos para
investigar, com indicação de
punções e cirurgias. "Coisa que
não é necessário, desde que a
gente constate que ela teve va-
cina naquele braço, ou até no
braço contralateral, nos últimos
15 ou 30 dias".

Depois desse período, a
médica explica que os linfono-
dos regridem, isto é, voltam ao
normal, na grande maioria das
vezes. "Por isso, a Femama
está fazendo um alerta para
prevenir contra essa preocupa-

Femama alerta sobre
mamografias após

vacina contra covid-19
Recomendação é que se espere de duas a quatro semanas

ção. A gente está pedindo que
elas não deixem de fazer os
exames. Mas se  tomou a va-
cina de covid-19, aguarde de
duas a quatro semanas, porque
já tem chance de nem aparecer
nada".

VACINA X CÂNCER

A presidente da Femama
esclarece que a vacina contra
a covid não provoca câncer.
"Essa alteração nos gânglios é
uma reação do corpo ao imu-
nizante e não tem nenhuma re-
lação com câncer, célula ma-
ligna de qualquer natureza. É
uma reação inflamatória, como
se fosse até uma febre".

Ela lembra que se as mu-
lheres que tiverem que fazer o
exame de rastreamento, porque
estão investigando algum nó-
dulo ou caroço suspeito na ma-
ma, devem realizar a mamogra-
fia, mas informar o médico que
tomaram vacina. "O médico já
fica alerta. Essa parte é muito
importante". Segundo a Fema-
ma, o aumento dos linfonodos
pode ser causado por qualquer
injeção ou vacina, e não ape-

nas pelos imunizantes contra a
covid-19.

Segundo a Femama, a in-
formação é confirmada pela
Sociedade Brasileira de Masto-
logia, pela Comissão Nacional
de Mamografia do Colégio Bra-
sileiro de Radiologia e Diagnós-
tico por Imagem (CBR) e pela
Federação Brasileira das Asso-
ciações de Ginecologia e Obs-
tetrícia (Febrasgo). Essas ins-
tituições já divulgaram reco-
mendações de conduta frente
à linfonodopatia axilar em pa-
cientes que receberam recen-
temente a vacina contra a
covid-19. "Por isso, nossa re-
comendação é que os agenda-
mentos de exames de mamo-
grafia em pacientes sejam rea-
lizados antes da primeira dose
da vacina ou, então, de duas a
quatro semanas depois da apli-
cação da segunda dose", afir-
ma Maira Caleffi.

Caso a linfonodopatia per-
maneça, é recomendada a in-
vestigação, por biópsia, do lin-
fonodo para excluir a maligni-
dade mamária ou outra origem
extramamária, recomenda.

(Agência Brasil)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1712

• SÍTIO DO PIRUÁ “Vendo
21 novilhas Girolando   1/2
sangue top e lindo. “(35)
99821-2296 “Segue nós:
Instagram é Facebook

SÍTIO DO PIRUÁ  “Vendo 7
bezerras  1/2   sangue 3
bitelona 3/4 top de linha.
“(35) 99821-2296 Whatsapp
“Segue nós:  Instagram e
Facebook

• CONDOMÍNIO JARDIM DE
ATHENAS: vendo, lote 9 rua
Hera, ótima localização. R$
325 mil. Tratar 98875-8871
com Roberto

• VENDO OU PERMUTO POR
IMÓVEL MAIOR VALOR EM
S. S. PARAÍSO OU RIBEI-
RÃO PRETO: Rua Barão do
Amazonas, nº 766 e 788 –
Apto 1032 – 3º andar. Centro.
Ribeirão Preto - CEP: 14.010-
120 – Flat no  Bassano Vac-
carini Residence Service, A.
privativa: 52,51m², AC 45,
76m², AT 98,27m², 01 vaga de
garagem. Aceito proposta.
Tratar pelo telefone (35)3531-
5101 ou (35)98857-2940 André

• ALUGO - IMÓVEL COMER-
CIAL: Av. Oliveira Resende,
834 – Brás.  A.C. 437,00 m2.
AT. 720,00 m2. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André

• ALUGO – IMÓVEL  CO-
MERCIAL *\*: Av. Oliveira
Resende, 898 – Brás - A.C.
342 m2. AT. 430 m2. Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.  *Imó-
vel pode ser divido em 02 .
Consulte.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Av. Oliveira
Resende, 978-Fundos – Brás
– 01 quarto, sala, copa, cozi-
nha, banheiro – Necessita fia-
dor.  Telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Rua Notel
Bernardes, 80 – Vila Operária
– 02 quartos, sala, copa, co-
zinha, banheiro – Quintal am-
plo. Necessita fiador.  Telefo-
ne (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André.

• TERRENOS – VENDE-SE:
No bairro Alto Paraíso, rua Jo-
aquim Rodrigues Sobrinho, lo-
tes 20 e 21 Quadra H, com 250
m2. cada lote. Informações
com Carol pelo tel. (35) 9 9126-
4165.

IMÓVEIS

• TERRENO: vendo, no bairro
Nascente do Paraíso, nivela-
do. R$ 55 mil. Pego Fiat Uno
de até R$ 25 mil na base de
troca. Tratar 3558-1741 com
Paulo

• VENDE-SE CASA E EU
QUERO VENDER: Casa bem
localizada, 3 quartos, 3 suítes
(1 suíte com banheiro de
hidromassagem), banheiro
social, aquecedor solar,
interfone, portão eletrônico,
garagem para 4 carros. Tratar
direto com o proprietário
98871-4757 (ESTUDO TRO-
CA)

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista. Alu-
ga-se. Excelente localiza-
ção a 100m da Av. Meira
Junior. Com 3 quartos, sen-
do uma suíte. Ar condicio-
nado. Armários em todos os
quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão
eletrônico. Prédio novo,
apartamento impecável.
Detalhes via whatsapp (35)
99970-3311

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no edifí-
cio 3 Colinas, no centro, pró-
xima a Catedral e praça Cen-
tral. Tratar 16 99634-2220

• TERRENO VENDE-SE JAR-
DIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284
Dennys

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. Detalhes 99970-
3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestru-
tura em estágio avança-
do. Área de lazer pronta para
uso comum aos condôminos
com piscina, salão de festas
e churrasqueira. A 500m da
entrada do aeroporto de Para-
íso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 99161-9161 com o propri-
etário.

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues
Sobrinho, lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2.
cada lote. Informações com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRUÇÃO
CIVIL: painel de 2x3m
15x15 cm x 3,40mm e pai-
nel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES
E JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRIS-
CILA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino supe-
rior, concursos públicos e
vestibulares. 99907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas an-
tigas, cruzeiro e cruzados.
Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS –
COMPRA E VENDO: usa-
das laser e jato de tinta.
Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM RE-
FERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiên-
cia, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraí-
so, falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DEQUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho experi-
ência e ótimas referências.

Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp
(35) 99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade
e econômica. Tratar Rua
Francisco Bruno, 100 ou
pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Bozeli

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

IMOVEIS PARA LOCAÇÃO:

AZUL VILLER$ 700,00 - Cód.: 1169
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ENTRADA DE
GARAGEM, PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA, GRADES EM
TODA A CASA.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 950,00 - Cód.: 3791
02 DORMITÓRIOS, 02 BANHEIROS, 01 SALA, COZINHA COM MOVEIS
PLANEJADO, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM 02 CARROS
PEQUENO DESCOBERTA, PORTÃO ELETRICO, CERCA ELETRICA,
PISO PORCELANATO.

CENTROR$ 560,00 - Cód.: 2785
01 DORMITÓRIO, 02 SALAS, 01 BANHEIRO E COZINHA, GARAGEM
PARA 01 CARRO.

JARDIM DIAMANTINA R$ 500,00 - Cód.: 3780
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, QUINTAL E GARAGEM DESCOBERTA

SAN GENARO R$ 900,00 - Cód.: 3787
CASA DE USO RESIDENCIAL: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO E GARAGEM
PARA 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
CASA DOS FUNDOS: 02 DORMITÓRIOS, COZINHA, BANHEIRO E ÁREA
DE SERVIÇO. LAJE E VERMELHÃO (ENTRADA PARA MOTO).
OBS.: PROIBIDO ANIMAIS DE GRANDE PORTE.

RESIDENCIAL RIVIERA R$ 770,00 - Cód.: 3699
03 DORMITÓRIOS, 01 BANHEIRO, COZINHA/ SALA AMERICANA,
GARAGEM DESCOBERTA 02 CARROS, ÁREA DE LAVANDERIA
COBERTA, QUINTAL TODO CIMENTADO, PORTÃO MANUAL. PISO
FRIO, LAJE

VILA RADAELLI$ 900,00 - Cód.: 3051
APARTAMENTO DE USO RESIDENCIAL: 02 DORMITÓRIOS, 01
BANHEIRO, SALA/COZINHA/ÁREA DE LAVANDERIA, GARAGEM 01
CARRO COBERTA.

CENTRO R$ 1000,00 - Cód.: 3835
APARTAMENTO DE USO RESIDENCIAL: 02 DORMITÓRIOS SENDO 01
SUÍTE, 02 SALAS, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA, ÁREA DE
LAVANDERIA.

LAGOINHA R$ 600,00  - Cód.: 3418
KITNET: 01 DORMITÓRIO COM ARMÁRIO, 01 COZINHA COM ARMÁRIO
NA PIA, BANHEIRO COM BOX, LAVANDERIA, ESCADAS, ENTRADA PARA
MOTO. COPASA E CEMIG INDIVIDUAL

CENTRO R$ 1100,00 - Cód.: 3409
EXCELENTE PONTO COMERCIAL COM WC E COZINHA

CENTRO R$ 3000,00 -   Cód.: 3542
CASA DE USO COMERCIAL EXCELENTE LOCALIZAÇÃO: 03
DORMITÓRIOS 01 BANHEIROS, SALA, COPA, COZINHA, DESPENSA
COM BANHEIRO, QUINTAL AMPLO, GARAGEM PARA 02 CARROS
COBERTO, ÁREA LAVANDERIA.

CENTRO R$ 4000,00 - Cód.: 3586
CASA DE USO COMERCIAL: 1º PAVIMENTO 04 SALAS, COPA COZINHA,
LAVABO_ 2º PAVIMENTO 04 DORMITÓRIOS 01 COM ARMÁRIO, 01
SALA ENTE OS DORMITÓRIOS, BANHEIRO. ÁREA DE LAVANDERIA
COM WC E DESPENSA. GARAGEM COBERTA PARA 01 CARROS E 03
DESCOBERTO. QUINTAL AMPLO

CENTRO R$ 1800,00 - Cód.: 3825
PONTO COMERCIAL COM ÁREA DE 35,5 METROS², WC, COZINHA.

IMOVEIS PARA VENDA:

VILA FORMOSAR$ 330.000,00 - Cód.: 2147
Área de terreno: 144m² - Construção: +-144m²
PISO SUPERIOR: 02 DORMITÓRIOS S/01 SUÍTE, COPA CONJUGADO
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. PISO INFERIOR:
CÔMODO COMERCIAL, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM, DEPÓSITO.

VILA FORMOSAR$ 270.000,00 - Cód.: 3857
Área de terreno: 250m² - Construção: 120m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
DESPENSA, GARAGEM COBERTA PARA 01 CARRO COM
POSSIBILIDADE DE AMPLIAR. LAJE E PISO FRIO.

CALIFORNIA GARDEN IIR$ 350.000,00 - Cód.: 3854
Área de terreno: 250m² - Construção: 128m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E
PORCELANATO.

JARDIM MEDITERRANÊER$ 230.000,00 - Cód.: 3842
Área de terreno: 250m² - Construção: 69m²
03 DORMITÓRIOS (ESPAÇO PARA FAZER O BANHEIRO DA SUÍTE),
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA
DE GARAGEM PARA 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. ACEITA IMÓVEL,
TERRENO OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. EM FASE
FINAL DE ACABAMENTO, PREVISÃO DE ENTREGA JULHO 2021.

PORTAL DOS IPÊSR$ 265.000,00 - Cód.: 3841
Área de terreno: 300m² - Construção: 185m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ÁREA DE CHURRASCO, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E
PISO FRIO.

CIDADE INDUSTRIALR$ 230.000,00 - Cód.: 3860
Área de terreno: 180m² - Construção: +-120m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM ARMÁRIOS E BANHEIRA,
SALA, COZINHA, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE E PISO
FRIO. ACEITA APARTAMENTO DE ATÉ R$ 180 MIL COMO PARTE DE
PAGAMENTO.

JARDIM AMÉRICA VIIR$ 495.000,00 - Cód.: 3838
Área de terreno: 250m² - Construção: 220m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA COM SANCAS, COPA-COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE
E PORCENATO. EXCELENTE ACABAMENTO.

JARDIM EUROPAR$ 350.000,00 - Cód.: 3839
Área de terreno: 300m² - Construção: 200m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
VENTILADORES DE TETO, SALA, COPA, COZINHA COM LAVANDERIA,
BANHEIRO SOCIAL. LAJE E PISO FRIO. EDÍCULA COM SUÍTE E
COZINHA DE LAJE E PISO FRIO, GARAGEM P/ 02 CARROS.

JARDIM EUROPAR$ 850.000,00 - Cód.: 3837
Área de terreno: 300m² - Construção: 225m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET, SALA PARA 02
AMBIENTES, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, ESPAÇO
GOURMET COM OFURÔ, GARAGEM P/ 04 CARROS
SISTEMA DE MONITORAÇÃO DE CÂMERAS. LAJE E PORCELANATO.

JARDIM SÃO GERALDOR$ 270.000,00 - Cód.: 3834
Área de terreno: 300m² - Construção: 180m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO.
LAJE E TACO. ACABAMENTO SIMPLES.

CALIFORNIA GARDEN IIR$ 340.000,00 - Cód.: 3833
Área de terreno: 250m² - Construção: 100m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. IMÓVEL EM
CONSTRUÇÃO, PREVISÃO DE ENTREGA JULHO/2021.

CALIFORNIA GARDEN IIR$ 450.000,00 - Cód.: 3821
Área de terreno: 250m² - Construção: 156m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COZINHA
PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PORCELANATO. MOBILIADA R$ 450.000,00, SEM
MOBILIA: R$ 420.000,00

ROSENTINAR$ 270.000,00 - Cód.: 3820
Área de terreno: 250m² - Construção: 152m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA. AREA DE CHURRASCO COM WC.
GARAGEM PARA 3 CARROS

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

COMUNICADO
O Escritório de Contabilidade Pessoni comunica que

não é mais o responsável contábil pela empresa abaixo,
à partir de 01 de junho de 2.021, não se respon-
sabilizando pela entrega de quaisquer documentos ou
declarações para os Órgãos Públicos Federal, Estadual
e Municipal e que a documentação das referidas
empresas estão à disposição dos sócios.

Claudio Roberto da Silva - 32.607.458/0001-08

São Sebastião do Paraíso, MG, 06 de julho de 2021.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Terapias com
pedras quentes

Massagem com pedras quentes combate a dor
nas costas e o stress. Trata-se de uma massagem
realizada com pedras de basalto quentes, sendo co-
locadas principalmente nas costas. É uma prática
milenar, de origem chinesa, aonde utiliza-se as pe-
dras quentes para aliviar os músculos cansados;
podendo proporcionar relaxamento, calma e paz in-
terior.

Em um ambiente tranquilo e relaxante, realiza-se
uma massagem em todo o corpo com o auxílio de
óleos essenciais, em seguida, já com a pedra pré-
aquecidas, deixa repousar na pele por alguns minu-
tos. Claro que em pontos específicos, chamados de
pontos chaves ou acupressão. Existem vários bene-
fícios atribuídos a esta terapia com pedras quentes,
pode-se destacar: aumento da circulação sanguínea,
relaxamento profundo, aumento da drenagem linfáti-
ca, alívio das dores musculares, diminuição do
estresse e das tensões, aumento do bem-estar e
auxilia na melhora do fluxo da energia vital. Para a
realização deste procedimento, as pedras de basalto,
cerca de 5 a 6 pedras, devem ser colocadas dentro
de um vasilhame com água quente, deixar a uma tem-
peratura de aproximadamente 50ºC. Após a realiza-
ção da massagem, colocar as pedras nos pontos
específicos e deixa-las agir por 10 minutos, lembran-
do de realizar uma leve massagem com a pedra no
local da acupressão. E, desfrute dos benefícios.

Lembre-se de sempre procurar um profissional
habilitado para a prática desta técnica, pois a utiliza-
ção de pedras erradas e temperaturas superiores à
de 50ºC, podem ocasionar queimaduras e a sensa-
ção de bem-estar, não é alcançada.

RECEITAS DO GUARI
PICADINHO AMERICANO

INGREDIENTES
1 kl de carne moída
1 kl de batata para purê
1 cebola cortada em cubos, 4 dentes de alho
amassados
2 colheres manteiga para purê
½ litro de leite quente para purê
1 lata de ervilha, ovos.

MODO DE PREPARO
Temperar a carne moída com cebola, alho,
sal a gosto. Servir com purê de batata e ar-
roz branco ervilha e ovos fritos, colocados
por cima da carne após pronta. Prato pron-
to, bom apetite.

Mensagem do casal Governador
do Lions Clube - Distrito LC6

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

“Obrigado a todos pelas felicitações, vamos trabalhar jun-
tos neste ano leonístico.

Pretendo reconhecer todo o trabalho que foi feito na nossa
história Leonística, e que nos trouxe até o dia de hoje.

O Compromisso de Governador vamos cumprir juntos.
A semente foi plantada muito tempo antes, por todos que se

dedicaram ao nosso movimento leonístico, ao nosso distrito, a
nossa comunidade, a nossa família.

Não podemos prever o futuro, nem alterar o passado, mas
podemos desfrutar do hoje, por isso tem o nome *PRESEN-
TE*.

O dia foi de muita alegria, mas também de muita tristeza,
por perder neste caminho grandes amigos.

Saibamos reconhecer e agradecer o PRESENTE, de estamos

todos reunidos e podermos cuidar um dos outros, da nossa
família, da nossa comunidade, do nosso movimento Lions.

Servir ao próximo, é algo que não precisa de diploma, não
precisa de reconhecimento, não precisa de uma grande profis-
são ou sequer grandes posses, precisa de algo muito simples, e
que os Leões tem de sobra *VONTADE DE SERVIR*

Você só será grande no dia que servir ao próximo desinte-
ressadamente.

Abraços e vamos firmes nesta caminhada.
DG MJF Glauber Gomes e
MJF Alessandra

Paula Ângela Amaral Cauduro Lauria
Presidente do Lions Clube S.S. Paraiso

E-mail: paac.lauria@gmail.com

ANO LEONÍSTICO 2021/2022

A apresentação poderá também acomA apresentação poderá também acomA apresentação poderá também acomA apresentação poderá também acomA apresentação poderá também acompanhada ao vivpanhada ao vivpanhada ao vivpanhada ao vivpanhada ao vivo pelo canal Yo pelo canal Yo pelo canal Yo pelo canal Yo pelo canal YouTouTouTouTouTube do Dube do Dube do Dube do Dube do DJ RJ RJ RJ RJ Rodolfodolfodolfodolfodolfooooo
pelo seguinte endereço: https://youtube.com/channel/UCYHfHR1zUafRd77h9cNRwEApelo seguinte endereço: https://youtube.com/channel/UCYHfHR1zUafRd77h9cNRwEApelo seguinte endereço: https://youtube.com/channel/UCYHfHR1zUafRd77h9cNRwEApelo seguinte endereço: https://youtube.com/channel/UCYHfHR1zUafRd77h9cNRwEApelo seguinte endereço: https://youtube.com/channel/UCYHfHR1zUafRd77h9cNRwEA
Ou também pelo FOu também pelo FOu também pelo FOu também pelo FOu também pelo Face  no https://wwwace  no https://wwwace  no https://wwwace  no https://wwwace  no https://www.f.f.f.f.facebookacebookacebookacebookacebook.com/lr.com/lr.com/lr.com/lr.com/lrsonografsonografsonografsonografsonografia/ia/ia/ia/ia/


